|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **REPUBLIQUE DU BURUNDI**  Présidence de la République du Burundi |  | **RECENSEMENT GENERAL DE LA POPULATION, DE L'HABITAT, DE L’AGRICULTURE ET DE L'ELEVAGE (RGPHAE)** |  |
|  |  |  |  |  |

**BUREAU CENTRAL DU RECENSEMENT**

**(BCR)**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (Résultats préliminaires)** |  |

**« Sois recensé car tu comptes »**

# TABLE DE MATIERES

Table des matières

[TABLE DE MATIERES i](#_Toc206581551)

[101. COMMUNE BUTAGANZWA 1](#_Toc206581552)

[102. COMMUNE BUTIHINDA 3](#_Toc206581553)

[103. COMMUNE CANKUZO 6](#_Toc206581554)

[104. COMMUNE GISAGARA 8](#_Toc206581555)

[105. COMMUNE GISURU 10](#_Toc206581556)

[106. COMMUNE MUYINGA 13](#_Toc206581557)

[107. COMMUNE RUYIGI 17](#_Toc206581558)

[201. COMMUNE BUBANZA 19](#_Toc206581559)

[202. COMMUNE BUKINANYANA 21](#_Toc206581560)

[203. COMMUNE CIBITOKE 23](#_Toc206581561)

[204. COMMUNE ISARE 25](#_Toc206581562)

[205. COMMUNE MPANDA 27](#_Toc206581563)

[206. COMMUNE MUGERE 29](#_Toc206581564)

[207. COMMUNE MUGINA 31](#_Toc206581565)

[208. COMMUNE MUHUTA 33](#_Toc206581566)

[209. COMMUNE MUKAZA 35](#_Toc206581567)

[210. COMMUNE NTAHANGWA 36](#_Toc206581568)

[211. COMMUNE RWIBAGA 39](#_Toc206581569)

[301. COMMUNE BURURI 41](#_Toc206581570)

[302. COMMUNE MAKAMBA 44](#_Toc206581571)

[303. COMMUNE MATANA 47](#_Toc206581572)

[304. COMMUNE MUSONGATI 50](#_Toc206581573)

[305. COMMUNE NYANZA 53](#_Toc206581574)

[306. COMMUNE RUMONGE 56](#_Toc206581575)

[307. COMMUNE RUTANA 59](#_Toc206581576)

[401. COMMUNE BUSONI 62](#_Toc206581577)

[402. COMMUNE KAYANZA 65](#_Toc206581578)

[403. COMMUNE KIREMBA 69](#_Toc206581579)

[404. COMMUNE KIRUNDO 73](#_Toc206581580)

[405. COMMUNE MATONGO 78](#_Toc206581581)

[406. COMMUNE MUHANGA 81](#_Toc206581582)

[407. COMMUNE NGOZI 84](#_Toc206581583)

[408. COMMUNE TANGARA 87](#_Toc206581584)

[501. COMMUNE BUGENDANA 90](#_Toc206581585)

[502. COMMUNE GISHUBI 92](#_Toc206581586)

[503. COMMUNE GITEGA 96](#_Toc206581587)

[504. COMMUNE KARUSI 100](#_Toc206581588)

[505. COMMUNE KIGANDA 103](#_Toc206581589)

[506. COMMUNE MURAMVYA 105](#_Toc206581590)

[507. COMMUNE MWARO 107](#_Toc206581591)

[508. COMMUNE NYABIHANGA 110](#_Toc206581592)

[509. COMMUNE SHOMBO 113](#_Toc206581593)

# 101. COMMUNE BUTAGANZWA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101101 | BISINDE | 2.736 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101102 | BUGARAMA | 2.386 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101105 | NYABIGUGO | 1.854 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101106 | RUTIMBURA | 2.143 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101103 | KARAMBI | 1.722 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101104 | KAZIMYA | 2.019 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10101 | BISINDE | 10101107 | RUTONGANYIKWA | 1.299 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BISINDE** |  |  | 14.159 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102104 | MIHAMA | 4.481 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102101 | BIYORWA | 3.314 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102102 | BURENZA | 2.732 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102108 | RUGATA | 1.868 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102105 | MPAME | 1.691 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102107 | NYARUBABI | 1.373 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102106 | NYAMUGARI | 1.264 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102103 | MASAZI | 988 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10102 | BIYORWA | 10102109 | TABA | 834 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BIYORWA** |  |  | 18.545 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103105 | MPUNGWE | 5.438 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103106 | MUGEGE | 2.660 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103101 | BIGERA | 2.445 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103108 | MUSENGA | 2.664 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103107 | MUHENE | 2.710 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103102 | CARAGATA | 2.854 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103104 | KIVUMU | 2.329 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103103 | GAKONKO | 2.251 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103110 | NYANKENDE | 1.444 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103111 | RUBAMBAGIRE | 886 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10103 | MUGEGE | 10103109 | NYANGURUBE | 1.224 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGEGE** |  |  | 26.905 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104108 | MURIZA | 6.853 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104102 | GASASA | 4.171 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104110 | NYAMIYAGA | 3.559 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104111 | NYARURAMBI | 3.473 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104107 | KIYABU | 2.816 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104103 | GIKWIYE | 1.973 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104109 | NYABURONDWE | 2.073 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104101 | BARTYE | 2.385 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104104 | GISHUBI | 2.318 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104106 | KIRAMBI | 1.354 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10104 | MURIZA | 10104105 | KANYINYA | 1.478 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURIZA** |  |  | 32.453 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105107 | RUGONGO | 5.305 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105103 | KIZIGAMA | 2.452 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105102 | KIVOGA | 3.015 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105104 | MARAMVYA | 1.826 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105101 | KIRANGARA | 1.402 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105105 | NYAGASHUBI | 1.578 |
| 1 | BUHUMUZA | 101 | BUTAGANZWA | 10105 | RUGONGO | 10105106 | NYANGE | 2.074 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGONGO** |  |  | 17.652 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BUTAGANZWA** |  |  |  |  | 109.714 |

# 102. COMMUNE BUTIHINDA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201104 | KOBERO | 14.686 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201107 | TANGARA | 7.695 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201101 | BUHORANA | 7.431 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201106 | RABIRO | 5.997 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201102 | KAVUMU | 2.839 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201108 | WINGOMA | 3.661 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201105 | NTARUKA | 2.463 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10201 | BUTARUGERA | 10201103 | KINYUKU | 2.236 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTARUGERA** | |  | 47.008 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202106 | RUKIRA | 4.947 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202104 | MUNYINYA | 4.765 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202102 | BUTIHINDA | 5.566 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202103 | MARAMVYA | 4.012 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202105 | NGARA | 2.855 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202107 | RUSHOMBO | 2.151 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10202 | BUTIHINDA | 10202101 | BUCAMIHIGO | 1.637 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTIHINDA** | |  | 25.933 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10203 | BURAMBIRA | 10203101 | BURAMBIRA | 3.196 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10203 | BURAMBIRA | 10203102 | BURENZA | 2.618 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10203 | BURAMBIRA | 10203104 | GISABAZUBA | 2.762 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10203 | BURAMBIRA | 10203105 | MIGWA | 2.975 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10203 | BURAMBIRA | 10203103 | GIKINGO | 1.713 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10203 | BURAMBIRA | 10203106 | NYARUSHANGA | 2.105 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURAMBIRA** | |  | 15.369 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10204 | BUVUMBI | 10204104 | MASAKA | 7.322 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10204 | BUVUMBI | 10204101 | BUVUMBI | 8.170 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10204 | BUVUMBI | 10204105 | NYAMIHONDI | 4.349 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10204 | BUVUMBI | 10204103 | GITEGA | 4.296 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10204 | BUVUMBI | 10204102 | GAHAHE | 2.624 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10204 | BUVUMBI | 10204106 | ZAGA | 3.682 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUVUMBI** |  |  | 30.443 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205108 | MURUTA | 6.611 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205104 | GISHAMBUSHA | 4.990 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205109 | MUYANGE | 1.656 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205103 | GASHOHO | 4.560 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205102 | CIHONDA | 3.377 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205106 | KAGARI | 5.293 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205107 | KINYAMI | 2.228 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205105 | GITWA | 3.072 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205101 | BWISHA | 3.082 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10205 | GASHOHO | 10205110 | NKOHWA | 1.215 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASHOHO** |  |  | 36.084 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10206 | GISANZE | 10206104 | MUZINGI | 4.772 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10206 | GISANZE | 10206105 | RUGERERO | 3.727 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10206 | GISANZE | 10206103 | GISEBEYI | 3.717 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10206 | GISANZE | 10206101 | BONERO | 3.801 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10206 | GISANZE | 10206102 | BUSASA | 2.083 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISANZE** |  |  | 18.100 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207104 | KARUGUNDA | 7.511 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207103 | GITERANYI | 4.450 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207101 | BISIGA | 5.283 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207106 | RUGESE | 2.383 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207102 | GASENYI | 8.816 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207108 | RUMANDARI | 6.599 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207105 | NONWE | 6.374 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207109 | SHOZA | 3.270 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10207 | GITERANYI | 10207107 | RUKUNGERE | 2.213 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITERANYI** |  |  | 46.899 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208103 | KAMARAMAGAMBO | 11.222 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208108 | MUREHE | 7.630 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208101 | CAGIZO | 9.032 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208107 | MUGONGO | 4.756 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208109 | RWAMFU | 4.383 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208106 | MARURI | 3.997 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208102 | GATWENZI | 3.545 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208104 | KIBANDE | 1.772 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10208 | KAMARAMAGAMBO | 10208105 | KINONORA | 1.062 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAMARAMAGAMBO** | |  | 47.399 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209105 | NGOMO | 6.137 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209107 | RUKUSHA | 5.984 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209101 | CAGAKORI | 5.980 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209103 | KIJUMBURA | 5.925 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209104 | MASAKA | 4.199 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209106 | NZOVE | 4.747 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10209 | MASAKA | 10209102 | KAYOVE | 4.512 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MASAKA** |  |  | 37.484 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210106 | NDAVA | 4.274 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210103 | MIKA | 3.040 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210104 | MUGANO | 9.864 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210101 | KABOGO | 4.740 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210105 | MUKONI | 5.583 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210107 | RUBENGA | 2.627 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10210 | MUGANO | 10210102 | MANGOMA | 2.225 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGANO** |  |  | 32.353 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211102 | BUVUMBI | 5.435 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211105 | MURAMA | 3.750 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211107 | NYAGATOVU | 2.095 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211104 | KOBERO | 1.714 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211106 | GITARAMUKA | 2.461 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211101 | BUNYARUKIGA | 2.794 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10211 | NYAGATOVU | 10211103 | MUSAMA | 2.645 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAGATOVU** | |  | 20.894 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212106 | RUZO | 7.415 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212104 | KIDASHA | 5.495 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212102 | KABIRA | 4.078 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212107 | VUMASI | 3.954 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212105 | RUSENYI | 4.234 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212101 | BUGOMA | 3.817 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10212 | RUZO | 10212103 | KAGUGO | 2.854 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUZO** |  |  | 31.847 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213108 | TURA | 6.974 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213103 | KINANIRA | 8.415 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213107 | MURAMA | 5.028 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213102 | GAKONI | 6.055 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213105 | MIBAKWE | 5.456 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213106 | MIHIGO | 5.464 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213104 | KINYAMI | 3.548 |
| 1 | BUHUMUZA | 102 | BUTIHINDA | 10213 | TURA | 10213101 | BUHANGARA | 2.475 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE TURA** |  |  | 43.415 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BUTIHINDA** |  |  |  |  | 433.228 |

# 103. COMMUNE CANKUZO

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10300 | PARK NATIONAL D | 10300081 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10300 | PARK NATIONAL D | 10300082 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL D** | |  | 0 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301101 | CANKUZO | 11.300 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301112 | MUYAGA | 2.554 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301111 | MUTERERO | 3.238 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301116 | KAVUMU | 23.693 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301109 | MUHWEZA | 5.654 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301113 | NYABISINDU | 4.456 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301103 | GATUNGURWE | 3.585 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301108 | MUGOZI | 3.694 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301105 | KABUGA | 2.722 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301110 | MUSENYI | 2.905 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301104 | KABEZA | 2.458 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301115 | NYAMUSENGA | 1.819 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301106 | MUGENDA | 1.028 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301107 | MUGONGO | 761 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10301 | CANKUZO | 10301114 | NYAKIVUMU | 1.024 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CANKUZO** |  |  | 70.891 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302101 | GITANGA | 5.851 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302106 | RUJUNGU | 4.505 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302107 | SASWE | 4.122 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302102 | KIBUNGO | 4.496 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302103 | KIGAGA | 4.050 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302108 | SHINGE | 2.818 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302105 | NYAMATONGO | 2.464 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10302 | GITANGA | 10302104 | MASHIGA | 3.425 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITANGA** |  |  | 31.731 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303108 | RUSAGARA | 7.603 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303104 | KAZIBAZIBA | 4.108 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303107 | NYARURAMBI | 4.143 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303109 | RWAMVURA | 3.316 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303101 | GATUNGURU | 3.420 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303102 | GISENGA | 3.152 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303103 | HUMURE | 4.269 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303105 | KIGAMBA | 3.725 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303106 | KIVUMU | 2.757 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10303 | KIGAMBA | 10303091 | CHAMP DE TIR | 6 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGAMBA** |  |  | 36.499 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10304 | MINYARE | 10304103 | MUREHE | 5.979 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10304 | MINYARE | 10304106 | RUTOKE | 5.070 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10304 | MINYARE | 10304105 | NYARUTITI | 4.130 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10304 | MINYARE | 10304078 | CHAMP DE TIR | 0 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10304 | MINYARE | 10304104 | NYAKERERA | 2.051 |
| 1 | BUHUMUZA | 103 | CANKUZO | 10304 | MINYARE | 10304101 | KARAGO | 1.923 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MINYARE** |  |  | 19.153 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE CANKUZO** |  |  |  |  | 158.274 |

# 104. COMMUNE GISAGARA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401103 | BUNYERERE | 11.180 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401104 | MUKA | 13.089 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401106 | BUMBA | 9.062 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401107 | RUSIGABANGAZI | 5.561 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401102 | NYAMWIYANIKE | 2.707 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401105 | NKORO | 1.122 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10401 | BUMBA | 10401101 | BUDEGA | 776 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUMBA** |  |  | 43.497 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10402 | CAMAZI | 10402101 | CAMAZI | 10.470 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10402 | CAMAZI | 10402103 | MBURI | 8.568 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10402 | CAMAZI | 10402104 | MUZIRE | 5.909 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10402 | CAMAZI | 10402106 | RURAMBA | 4.730 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10402 | CAMAZI | 10402102 | GISOKO | 4.279 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10402 | CAMAZI | 10402105 | RABIRO | 1.265 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CAMAZI** |  |  | 35.221 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403107 | GAHOKO | 1.626 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403103 | KIBANDE | 3.130 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403105 | KIRUHURA | 3.116 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403104 | KIGARIKA | 1.527 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403101 | CENDAJURU | 2.379 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403106 | KIYANGE | 728 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10403 | CENDAJURU | 10403102 | KABAGENI | 901 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CENDAJURU** | |  | 13.407 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404114 | MURAGO | 4.953 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404104 | GITWENGE | 3.830 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404106 | KIBOGOYE | 3.887 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404111 | NYURO | 3.300 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404109 | MUGANZA | 3.011 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404107 | KIGATI | 3.112 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404112 | RAMBA | 2.987 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404103 | GITANGA | 1.667 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404102 | GISAGARA | 2.208 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404110 | MUHINGAMO | 2.033 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404101 | GERERO | 1.852 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404113 | RUBABARA | 1.196 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404108 | KIRAMBI | 852 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10404 | GISAGARA | 10404105 | KAGOMA | 1.891 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISAGARA** |  |  | 36.779 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10405 | MUGERA | 10405103 | MUGERA | 10.954 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10405 | MUGERA | 10405102 | KANIHA | 7.361 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10405 | MUGERA | 10405101 | BUSUMANYI | 5.080 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10405 | MUGERA | 10405104 | MUSEMO | 2.947 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGERA** |  |  | 26.342 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10406 | MISHIHA | 10406103 | MISHIHA | 23.695 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10406 | MISHIHA | 10406105 | RUTSINDU | 10.168 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10406 | MISHIHA | 10406104 | MUNZENZE | 9.438 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10406 | MISHIHA | 10406102 | GIKONKO | 6.886 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10406 | MISHIHA | 10406101 | BUYONGWE | 1.937 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MISHIHA** |  |  | 52.124 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10407 | MWIRUZI | 10407101 | KIBIMBA | 11.774 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10407 | MWIRUZI | 10407102 | MWIRUZI | 11.967 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10407 | MWIRUZI | 10407105 | RUNIHIRA | 8.315 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10407 | MWIRUZI | 10407104 | RUKWEGA | 7.586 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10407 | MWIRUZI | 10407103 | RUGERERO | 2.447 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MWIRUZI** |  |  | 42.089 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10408 | NYAMUGARI | 10408105 | RUKOYOYO | 6.437 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10408 | NYAMUGARI | 10408104 | NYAMUGARI | 4.201 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10408 | NYAMUGARI | 10408102 | GASHIGWE | 3.110 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10408 | NYAMUGARI | 10408101 | BUSYANA | 2.163 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10408 | NYAMUGARI | 10408103 | GITARAMUKA | 1.942 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMUGARI** | |  | 17.853 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10409 | TWINKWAVU | 10409105 | TWINKWAVU | 9.151 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10409 | TWINKWAVU | 10409102 | MISUGI | 7.073 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10409 | TWINKWAVU | 10409101 | GISORO | 4.063 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10409 | TWINKWAVU | 10409103 | NYAGISOVU | 2.803 |
| 1 | BUHUMUZA | 104 | GISAGARA | 10409 | TWINKWAVU | 10409104 | NYAKUGUMA | 2.024 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE TWINKWAVU** | |  | 25.114 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE GISAGARA** |  |  |  |  | 292.426 |

# 105. COMMUNE GISURU

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES)** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501104 | GISURU | 9.410 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501107 | KINAMA | 6.362 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501110 | MUREHE | 3.606 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501113 | RUSANGE | 5.504 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501109 | MUHINDO | 4.291 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501106 | KABINGO | 3.465 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501101 | BUGAMA | 3.601 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501108 | KIREKA | 2.712 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501111 | NTENDE | 2.917 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501112 | NYABIGABIRO | 1.869 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501103 | GAHINGA | 1.636 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501105 | ITAHE | 1.191 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501114 | RUYAGA | 1.334 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501102 | BUNYAMBO | 1.461 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10501 | GISURU | 10501115 | RWERAMBERE | 743 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISURU** |  |  | 50.102 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502107 | RUVERI | 9.854 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502104 | MUSUMBA | 8.384 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502105 | NYAMIGINA | 7.860 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502102 | KIGANGABUKO | 5.935 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502106 | NYAMUSASA | 3.046 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502101 | KABANGA | 3.059 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10502 | KABANGA | 10502103 | MUNAZI | 2.822 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABANGA** |  |  | 40.960 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503106 | KINYINYA | 11.320 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503109 | NYAKIBERE | 5.440 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503104 | KARINDO | 7.269 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503111 | VUMWE | 7.158 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503110 | NYAMUNAZI | 3.252 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503107 | MAYANZA | 1.721 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503101 | BUGONGO | 2.066 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503105 | KIBARI | 1.722 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503108 | MUVUMU | 1.030 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503103 | GATABA | 1.164 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10503 | KINYINYA | 10503102 | GASUNU | 944 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KINYINYA** |  |  | 43.086 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504112 | TITI | 2.032 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504111 | RUHARO | 3.812 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504110 | REMBA | 2.390 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504108 | NYARUGANDA | 3.049 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504106 | NYAKIYONGA | 2.230 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504105 | NYAKIBINGO | 4.178 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504103 | NYAMITANGA | 4.370 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504104 | KIVOGA | 3.716 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504102 | GATARE | 6.068 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504109 | NYARUMURI | 4.039 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504107 | NYAMASENGA | 2.762 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10504 | MUHWAZI | 10504101 | BWOME | 4.069 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUHWAZI** |  |  | 42.715 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505105 | KABUYENGE | 18.365 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505102 | GACOKWE | 6.009 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505107 | MUSHA | 4.531 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505101 | BUTARANGIRA | 4.721 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505104 | ITABA | 4.006 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505106 | KAVUMWE | 4.446 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505103 | GAKANGAGA | 3.417 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10505 | NDEMEKA | 10505108 | NDEMEKA | 3.102 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NDEMEKA** |  |  | 48.597 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506108 | NYABITARE | 5.905 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506106 | NYABIGOZI | 6.846 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506107 | NYABITAKA | 8.383 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506102 | KIGAMBA | 5.285 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506105 | MWEGEREZA | 5.796 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506112 | RUHUNI | 4.758 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506104 | MUVUMU | 4.101 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506111 | RUBANGA | 2.498 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506109 | NYAKIRUNGA | 1.925 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506103 | MIGENDE | 1.890 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506101 | CAGA | 858 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10506 | NYABITARE | 10506110 | NYAKIVUMU | 671 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABITARE** |  |  | 48.916 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507108 | NYABITSINDA | 8.454 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507102 | KIRUNGU | 7.398 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507101 | BIHEMBE | 4.825 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507111 | NYAMITUKWE | 4.769 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507103 | MAGO | 3.557 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507110 | NYAGITIKA | 4.036 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507107 | NDAGO | 1.960 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507105 | MUREBA | 2.367 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507106 | MUREHE | 2.418 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507109 | NYAGAHANDA | 1.991 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10507 | NYABITSINDA | 10507104 | MURAMBA | 1.410 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABITSINDA** | |  | 43.185 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508106 | NYARUMANGA | 3.174 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508104 | MUNYINYA | 3.905 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508105 | NKURUBUYE | 2.841 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508101 | ITEKA | 1.842 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508103 | KINANIRA | 2.130 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508107 | RUKOBE | 2.463 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508108 | RUTONDE | 1.237 |
| 1 | BUHUMUZA | 105 | GISURU | 10508 | RUKOBE | 10508102 | IYOGERO | 1.446 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUKOBE** |  |  | 19.038 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE GISURU** |  |  |  |  | 336.599 |

# 106. COMMUNE MUYINGA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10600 | PARK NATIONAL D | 10600080 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10600 | PARK NATIONAL D | 10600090 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL D** | |  | 0 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601101 | BUTIRABURA | 3.320 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601108 | RUKINZO | 4.462 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601106 | KAGUHU | 6.166 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601107 | KARAMA | 4.027 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601104 | JANI | 3.409 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601105 | KAGUGWE | 3.389 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601102 | BWASARE | 4.060 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10601 | BWASARE | 10601103 | GISHUHA | 4.421 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BWASARE** |  |  | 33.254 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602103 | KIBIMBA | 4.695 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602107 | NYARUNAZI | 5.636 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602102 | KAREHE | 3.294 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602106 | NYARUHENGERI | 2.893 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602105 | NYABUCUGU | 1.667 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602108 | RUGAZI | 2.012 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602104 | MABAGO | 1.998 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10602 | BUHINYUZA | 10602101 | BUHINYUZA | 1.335 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHINYUZA** | |  | 23.530 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603104 | CUMBA | 3.182 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603105 | KIRINGANIRE | 2.448 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603107 | NYAMIRAMBO | 2.745 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603102 | BUTIHINDA | 1.732 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603103 | BWICA | 3.086 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603106 | MIZUGA | 2.209 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603109 | RUGANIRWA | 2.322 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603108 | NYARUSANGE | 1.625 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10603 | CUMBA | 10603101 | BURENZA | 1.566 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CUMBA** |  |  | 20.915 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604108 | MURAMBA | 6.752 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604105 | GITARAMUKA | 5.618 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604102 | BUNYWANA | 5.770 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604109 | NTOBWE | 4.550 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604106 | KARONGWE | 5.136 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604101 | BUGUNGU | 3.240 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604104 | GASAVE | 4.482 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604107 | KIYANGE | 5.310 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10604 | GASAVE | 10604103 | BUTIHINDA | 3.115 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASAVE** |  |  | 43.973 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605107 | MASASU | 3.392 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605104 | KARIRA | 3.102 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605102 | GIKWIYE | 2.884 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605105 | KINAMA | 8.142 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605101 | BIHOGO | 5.974 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605108 | RUSIMBUKO | 1.981 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605106 | KIRYAMA | 2.404 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10605 | GASORWE | 10605103 | KARAMBO | 2.988 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASORWE** |  |  | 30.867 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10606 | HIGIRO | 10606101 | HIGIRO | 4.400 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10606 | HIGIRO | 10606106 | NYUNGU | 4.740 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10606 | HIGIRO | 10606103 | KIGOGANYA | 3.292 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10606 | HIGIRO | 10606104 | NGOGOMO | 3.732 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10606 | HIGIRO | 10606105 | NYARUBAMBWE | 3.343 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10606 | HIGIRO | 10606102 | KARIMBI | 2.757 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE HIGIRO** |  |  | 22.264 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607101 | BURASIRA | 3.555 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607104 | KARA | 4.174 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607103 | JARAMA | 4.112 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607108 | RUVUMU | 2.187 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607105 | NYAGISHIRU | 2.428 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607106 | NYANKURAZO | 2.100 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607107 | RUGONGO | 2.992 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10607 | JARAMA | 10607102 | GIHONGO | 1.350 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE JARAMA** |  |  | 22.898 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608110 | MUKUNGU | 2.837 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608105 | GASENYI | 2.044 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608112 | RURTYAZO | 2.260 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608108 | KIGAJO | 1.862 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608101 | BONERO | 1.954 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608104 | GAHEKENYA | 1.512 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608106 | GITABA | 1.234 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608103 | CIYANDO | 842 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608111 | MUSENGA | 958 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608109 | KIYANZA | 1.196 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608102 | BUBAJI | 1.272 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10608 | KIYANZA | 10608107 | KIBONGERA | 1.189 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIYANZA** |  |  | 19.160 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10609 | KAYENZI | 10609101 | KAYENZI | 5.624 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10609 | KAYENZI | 10609105 | NKOYOYO | 5.163 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10609 | KAYENZI | 10609106 | RUSENGO | 4.228 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10609 | KAYENZI | 10609102 | KIBONGERA | 3.408 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10609 | KAYENZI | 10609104 | MUSENGA | 4.462 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10609 | KAYENZI | 10609103 | MAGENI | 2.605 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYENZI** |  |  | 25.490 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10610 | KIREMBA | 10610101 | GASURU | 5.205 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10610 | KIREMBA | 10610103 | KIREMBA | 6.594 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10610 | KIREMBA | 10610106 | MARTYAZO | 3.488 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10610 | KIREMBA | 10610105 | KIZI | 6.127 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10610 | KIREMBA | 10610104 | KIVUBO | 3.781 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10610 | KIREMBA | 10610102 | KIMANGA | 1.435 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIREMBA** |  |  | 26.630 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611104 | MUSENYI | 4.721 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611102 | GATOVU | 4.355 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611107 | SANZWE | 3.901 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611106 | NYAMARUMBA | 4.496 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611105 | NTAMBA | 2.589 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611103 | MUNAGANO | 1.512 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10611 | MUNAGANO | 10611101 | BUHURANA | 677 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUNAGANO** | |  | 22.251 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612104 | MURAMA | 11.834 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612105 | MWURIRE | 6.317 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612101 | GASASA | 6.423 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612103 | MUBUGA | 3.273 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612107 | RYABIHIRA | 3.731 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612106 | RUSUMO | 2.248 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10612 | MURAMA | 10612102 | KAVUMU | 2.598 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURAMA** |  |  | 36.424 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613110 | MWAKIRO | 3.183 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613103 | GIHOZA | 3.337 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613102 | BUTOBWE | 3.296 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613105 | GAKOMBE | 1.983 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613109 | MUYANGE | 1.784 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613106 | KAREHE | 1.914 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613104 | KABINGO | 1.728 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613108 | KIBWIRWA | 1.518 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613107 | KIBANDE | 1.322 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10613 | MWAKIRO | 10613101 | BUGONZA | 944 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MWAKIRO** |  |  | 21.009 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614211 | QUARTIER KINYOTA | 23.173 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614214 | QUARTIER MUYINGA | 11.938 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614210 | QUARTIER KIBOGOYE | 9.702 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614213 | QUARTIER MUKONI | 10.556 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614212 | QUARTIER KWIBUYE | 5.563 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614103 | CIBARI | 7.755 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614106 | KAREMERA | 3.848 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614105 | GITONGWE | 3.154 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614108 | KIVOGA | 4.529 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614107 | KIRYAMA | 3.071 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614104 | GAHORORO | 2.760 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614101 | BUGOMORA | 2.309 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614102 | BURIMA | 2.791 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10614 | MUYINGA | 10614109 | RWIMBOGO | 3.055 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUYINGA** |  |  | 94.204 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615107 | RUGABANO | 3.549 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615108 | RUKANYA | 3.372 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615104 | KADENDE | 1.731 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615109 | RUSHERI | 2.611 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615105 | KAVUGANGOMA | 2.057 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615101 | BUKWANZI | 1.769 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615103 | GISUMA | 2.677 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615102 | GAHEMBA | 2.936 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10615 | RUGABANO | 10615106 | MUKUNGUZA | 1.834 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGABANO** |  |  | 22.536 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616106 | RUGARI | 4.440 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616101 | BUNYWANA | 3.094 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616104 | MAHONDA | 2.314 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616108 | RUYIVYI | 2.725 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616107 | RUTOKE | 3.408 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616103 | KINAZI | 5.282 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616102 | GATONGATI | 3.546 |
| 1 | BUHUMUZA | 106 | MUYINGA | 10616 | RUGARI | 10616105 | MIGONGO | 1.886 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGARI** |  |  | 26.695 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUYINGA** |  |  |  |  | 492.100 |

# 107. COMMUNE RUYIGI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10700 | PARK NATIONAL D | 10700079 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 20 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10700 | PARK NATIONAL D | 10700083 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 175 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL D** | |  | 195 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10701 | BUSORO | 10701104 | RUBAVU | 3.502 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10701 | BUSORO | 10701105 | KIGUSU | 3.357 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10701 | BUSORO | 10701102 | GASENYI | 2.758 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10701 | BUSORO | 10701101 | BUSORO | 1.577 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUSORO** |  |  | 11.194 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10702 | BUTEZI | 10702101 | KIRASIRA | 3.395 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10702 | BUTEZI | 10702102 | NKONGWE | 4.050 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10702 | BUTEZI | 10702104 | SORERO | 5.168 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10702 | BUTEZI | 10702103 | RUGOTI | 3.848 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTEZI** |  |  | 16.461 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703103 | MUNYINYA | 14.782 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703105 | RUBARAGAZA | 9.690 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703101 | BWAGIRIZA | 5.992 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703104 | NOMBE | 4.806 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703107 | SENGA | 3.269 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703102 | GASHURUSHURU | 3.464 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10703 | BWAGIRIZA | 10703106 | RUTEGAMA | 1.091 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BWAGIRIZA** | |  | 43.094 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10704 | KAYONGOZI | 10704102 | CAGA | 7.751 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10704 | KAYONGOZI | 10704103 | KANISHA | 2.256 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10704 | KAYONGOZI | 10704105 | NKANDA | 4.581 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10704 | KAYONGOZI | 10704101 | BUSUMA | 2.220 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10704 | KAYONGOZI | 10704104 | MIBANGA | 914 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYONGOZI** | |  | 17.722 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10705 | KIRAMBI | 10705104 | KIRAMBI | 2.577 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10705 | KIRAMBI | 10705103 | NYAMUGARI | 4.191 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10705 | KIRAMBI | 10705106 | RUVYAGIRA | 2.851 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10705 | KIRAMBI | 10705102 | GATWARO | 2.182 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10705 | KIRAMBI | 10705105 | NYARUNAZI | 1.991 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10705 | KIRAMBI | 10705101 | BIGOMBO | 2.347 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRAMBI** |  |  | 16.139 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10706 | MUBIRA | 10706102 | MUBIRA | 6.110 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10706 | MUBIRA | 10706103 | MUGOGO | 4.943 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10706 | MUBIRA | 10706104 | MUYANGE | 4.179 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10706 | MUBIRA | 10706101 | GITWA | 4.860 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBIRA** |  |  | 20.092 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10707 | BWERU | 10707102 | BWERU | 4.198 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10707 | BWERU | 10707105 | MUBAVU | 2.928 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10707 | BWERU | 10707106 | NTUNDA | 2.949 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10707 | BWERU | 10707104 | MASAMA | 1.657 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10707 | BWERU | 10707107 | NZOZI | 1.960 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10707 | BWERU | 10707103 | GASHAWE | 1.477 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BWERU** |  |  | 15.169 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708102 | GISORO | 9.227 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708106 | NYAGUTOHA | 6.195 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708103 | KIRAMBI | 5.241 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708104 | MIGEGE | 3.477 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708107 | BUNOGERA | 3.538 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708101 | BURUHUKIRO | 2.608 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10708 | RUSENGO | 10708105 | NGANJI | 2.733 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSENGO** |  |  | 33.019 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709211 | QUARTIER SANZU | 6.456 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709209 | QUARTIER GASANDA | 6.033 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709107 | RUKARAGATA | 3.954 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709210 | QUARTIER KINYABAKECURU | 2.289 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709104 | NGARAMA | 3.557 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709108 | RUYIGI | 4.732 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709101 | DUTWE | 6.315 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709103 | KIGAMBA | 3.841 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709102 | GAHEMBA | 3.847 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709105 | NYARUNAZI | 2.763 |
| 1 | BUHUMUZA | 107 | RUYIGI | 10709 | RUYIGI | 10709106 | RUHWAGO | 2.202 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUYIGI** |  |  | 45.989 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE RUYIGI** |  |  |  |  | 219.074 |

# 201. COMMUNE BUBANZA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20100 | PARK NATIONAL \* | 20100074 | PARK NATIONAL DE LA KIBIRA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL \*** | |  | 0 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20101 | BUBANZA | 20101201 | QUARTIER BUBANZA | 20.101 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20101 | BUBANZA | 20101205 | QUARTIER RUVUMVU | 6.362 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20101 | BUBANZA | 20101204 | QUARTIER MATONGE | 8.119 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20101 | BUBANZA | 20101203 | QUARTIER GIKO | 6.317 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20101 | BUBANZA | 20101202 | QUARTIER BUHORORO | 5.800 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUBANZA** |  |  | 46.699 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102103 | MUHENGA | 4.820 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102105 | RUGUNGA | 4.254 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102101 | CIMBIZI | 3.944 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102106 | RURABO | 3.823 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102102 | MUHANZA | 3.717 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102107 | ZINA | 4.037 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20102 | BUVYUKO | 20102104 | NYABITAKA | 1.855 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUVYUKO** |  |  | 26.450 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20103 | KIVYUKA | 20103101 | BUSIGA | 5.328 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20103 | KIVYUKA | 20103102 | GASHINGE | 5.388 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20103 | KIVYUKA | 20103104 | KIZIBA | 5.024 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20103 | KIVYUKA | 20103105 | MUNANIRA | 3.795 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20103 | KIVYUKA | 20103103 | GATARE | 3.139 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIVYUKA** |  |  | 22.674 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20104 | MITAKATAKA | 20104104 | MITAKATAKA | 8.106 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20104 | MITAKATAKA | 20104101 | GAHONGORE | 3.637 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20104 | MITAKATAKA | 20104102 | GATURA | 4.026 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20104 | MITAKATAKA | 20104103 | KAGIRIGIRI | 3.318 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MITAKATAKA** | |  | 19.087 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105109 | NGARA | 7.654 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105107 | MURAMBA | 5.542 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105105 | KIVYIRU | 3.163 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105101 | CIYA | 5.377 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105102 | GITANGA | 3.992 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105104 | KARINZI | 3.393 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105110 | RABIRO | 2.877 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105108 | MWANDA | 2.554 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105103 | GITSIRA | 1.897 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20105 | MURAMBA | 20105106 | MUGIMBU | 1.734 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURAMBA** |  |  | 38.183 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106108 | MUSIGATI | 11.408 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106109 | NYARUSANGE | 5.173 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106105 | KAYANGE | 4.094 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106104 | KANAZI | 3.694 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106107 | MUGOMBARIMA | 3.676 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106102 | BUKINGA | 3.321 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106106 | MPISHI | 2.436 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106101 | BUHURIKA | 2.841 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20106 | MUSIGATI | 20106103 | DONDI | 1.590 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSIGATI** |  |  | 38.233 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20107 | MUYEBE | 20107105 | MUYEBE | 6.804 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20107 | MUYEBE | 20107103 | MASARE | 4.467 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20107 | MUYEBE | 20107102 | BUTAHA | 3.364 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20107 | MUYEBE | 20107104 | MUGOMA | 2.554 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20107 | MUYEBE | 20107101 | BUBENGA | 1.729 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20107 | MUYEBE | 20107106 | RUVYIMVYA | 1.856 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUYEBE** |  |  | 20.774 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20108 | NTAMBA | 20108102 | NTAMBA | 6.791 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20108 | NTAMBA | 20108104 | RUSEKABUYE | 7.597 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20108 | NTAMBA | 20108105 | RUSHIHA | 4.024 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20108 | NTAMBA | 20108103 | MPINGA | 4.251 |
| 2 | BUJUMBURA | 201 | BUBANZA | 20108 | NTAMBA | 20108101 | RUGEYO | 4.190 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NTAMBA** |  |  | 26.853 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BUBANZA** |  |  |  |  | 238.953 |

# 202. COMMUNE BUKINANYANA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20200 | PARK NATIONAL DE LA KIBIRA | 20200086 | PARK NATIONAL DE LA KIBIRA | 47 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL DE LA KIBIRA** | | | 47 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20201 | BUGANDA | 20201102 | GASENYI | 45.787 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20201 | BUGANDA | 20201103 | KABURANTWA | 13.105 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20201 | BUGANDA | 20201104 | RUHAGARIKA | 9.801 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20201 | BUGANDA | 20201101 | CUNYU | 4.561 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGANDA** |  |  | 73.254 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20202 | BUHAYIRA | 20202104 | REMERA | 6.389 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20202 | BUHAYIRA | 20202105 | RUGANO | 3.320 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20202 | BUHAYIRA | 20202101 | BUHAYIRA | 3.261 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20202 | BUHAYIRA | 20202102 | KABUYE | 3.665 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20202 | BUHAYIRA | 20202103 | MUZENGA | 3.527 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHAYIRA** |  |  | 20.162 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203104 | NDERAMA | 6.773 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203101 | BUMBA | 5.625 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203103 | MUNYINYA | 3.295 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203105 | RTYAZO | 2.408 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203102 | BUTARA | 2.193 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203106 | RUHEMBE | 2.241 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20203 | BUMBA | 20203107 | RUNEGE | 2.033 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUMBA** |  |  | 24.568 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20204 | BUZIRASAZI | 20204103 | JERAMA | 7.104 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20204 | BUZIRASAZI | 20204102 | GITERA | 3.180 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20204 | BUZIRASAZI | 20204101 | GASHEKE | 3.300 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20204 | BUZIRASAZI | 20204104 | MARANGA | 1.916 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20204 | BUZIRASAZI | 20204105 | NYARURINZI | 2.393 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUZIRASAZI** | |  | 17.893 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20205 | GAHABURA | 20205101 | GAHABURA | 3.807 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20205 | GAHABURA | 20205102 | MIKONI | 3.506 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20205 | GAHABURA | 20205104 | RANGIRA | 2.809 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20205 | GAHABURA | 20205103 | MURENGERA | 3.279 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20205 | GAHABURA | 20205105 | RUBAYA | 1.895 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GAHABURA** |  |  | 15.296 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20206 | MASANGO | 20206102 | MASANGO | 4.884 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20206 | MASANGO | 20206105 | SEHE | 5.401 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20206 | MASANGO | 20206101 | KIBATI | 3.708 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20206 | MASANGO | 20206104 | NYARWUMBA | 3.489 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20206 | MASANGO | 20206103 | MWUNGO | 2.375 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MASANGO** |  |  | 19.857 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20207 | NDAVA | 20207104 | NDAVA | 22.585 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20207 | NDAVA | 20207106 | NYAMITANGA | 15.297 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20207 | NDAVA | 20207102 | MUREMERA | 5.176 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20207 | NDAVA | 20207101 | KANSEGA | 5.839 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20207 | NDAVA | 20207103 | MWUNGUZI | 1.688 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20207 | NDAVA | 20207105 | NIMBA | 946 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NDAVA** |  |  | 51.531 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208108 | NYAMYEHA | 5.556 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208106 | KIBAYA | 4.247 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208105 | KABONDO | 2.736 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208109 | NYARUBUGU | 3.937 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208101 | BIHEMBE | 3.797 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208107 | MYAVE | 2.850 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208102 | BITARE | 2.873 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208103 | BURIMBI | 1.971 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20208 | NDORA | 20208104 | GISERAMA | 2.340 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NDORA** |  |  | 30.307 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20209 | RUSENDA | 20209104 | RUSENDA | 3.056 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20209 | RUSENDA | 20209102 | NYAMPINDA | 4.452 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20209 | RUSENDA | 20209101 | KABERE | 3.649 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20209 | RUSENDA | 20209103 | NYANGWE | 2.911 |
| 2 | BUJUMBURA | 202 | BUKINANYANA | 20209 | RUSENDA | 20209105 | SHIMWE | 1.100 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSENDA** |  |  | 15.168 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BUKINANYANA** | |  |  |  | 268.083 |

# 203. COMMUNE CIBITOKE

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20301 | BUHINDO | 20301106 | KIVUMVU | 3.623 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20301 | BUHINDO | 20301105 | KAJERAMA | 3.409 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20301 | BUHINDO | 20301104 | KAHIRWA | 2.721 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20301 | BUHINDO | 20301101 | BUHINDO | 1.991 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20301 | BUHINDO | 20301102 | BUTEGA | 2.109 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20301 | BUHINDO | 20301103 | KAGIMBU | 2.107 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHINDO** |  |  | 15.960 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20302 | CIBITOKE | 20302203 | QUARTIER KAGAZI | 17.659 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20302 | CIBITOKE | 20302204 | QUARTIER KARURAMA | 20.365 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20302 | CIBITOKE | 20302205 | QUARTIER RUSIGA | 19.373 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20302 | CIBITOKE | 20302202 | QUARTIER CIBITOKE | 18.202 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20302 | CIBITOKE | 20302101 | MURAMBI | 4.730 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CIBITOKE** |  |  | 80.329 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20303 | KIRAMIRA | 20303101 | KIRAMIRA | 3.998 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20303 | KIRAMIRA | 20303103 | RUSORORO | 4.884 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20303 | KIRAMIRA | 20303102 | MIHIZA | 3.055 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20303 | KIRAMIRA | 20303104 | RUVUMERA | 1.768 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRAMIRA** |  |  | 13.705 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304106 | MURWI | 8.048 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304107 | MUSHANGA | 4.374 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304104 | MASHA | 5.731 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304101 | BUBOGORA | 3.703 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304103 | MANEGE | 4.093 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304105 | MIROMBERO | 2.334 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20304 | MURWI | 20304102 | GITOHERA | 1.212 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURWI** |  |  | 29.495 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20305 | NGOMA | 20305101 | MAHANDE | 6.359 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20305 | NGOMA | 20305103 | NGOMA | 4.919 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20305 | NGOMA | 20305102 | MUGIMBU | 4.675 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20305 | NGOMA | 20305104 | NYABUBUYE | 3.163 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NGOMA** |  |  | 19.116 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20306 | RUGOMBO | 20306206 | QUARTIER NYAKAGUNDA | 24.108 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20306 | RUGOMBO | 20306102 | MPARAMBO | 18.140 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20306 | RUGOMBO | 20306205 | QUARTIER MUNYIKA | 11.546 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20306 | RUGOMBO | 20306101 | DOGODOGO | 7.623 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20306 | RUGOMBO | 20306104 | SAMWE | 7.054 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20306 | RUGOMBO | 20306103 | RUGEREGERE | 11.075 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGOMBO** |  |  | 79.546 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20307 | RUKANA | 20307105 | RUKANA | 8.345 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20307 | RUKANA | 20307104 | RUHWA | 6.447 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20307 | RUKANA | 20307101 | GABIRO | 2.127 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20307 | RUKANA | 20307103 | MUSENYI | 2.353 |
| 2 | BUJUMBURA | 203 | CIBITOKE | 20307 | RUKANA | 20307102 | GICACA | 1.713 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUKANA** |  |  | 20.985 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE CIBITOKE** |  |  |  |  | 259.136 |

# 204. COMMUNE ISARE

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20401 | KIBUYE | 20401102 | KIBUYE | 8.516 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20401 | KIBUYE | 20401105 | SAGARA | 6.960 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20401 | KIBUYE | 20401103 | NYARUKERE | 5.347 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20401 | KIBUYE | 20401104 | RUSHA | 4.304 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20401 | KIBUYE | 20401101 | BUYIMBA | 2.242 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBUYE** |  |  | 27.369 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20402 | KIRAMA | 20402103 | KAVYA | 4.834 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20402 | KIRAMA | 20402102 | GATEBE | 3.789 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20402 | KIRAMA | 20402105 | RUBAYA | 2.896 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20402 | KIRAMA | 20402104 | MUTURIRWA | 2.952 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20402 | KIRAMA | 20402106 | RUTUNDA | 1.952 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20402 | KIRAMA | 20402101 | GASENYI | 1.893 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRAMA** |  |  | 18.316 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403104 | KINAMA | 5.015 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403106 | MUHORORO | 5.275 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403103 | KARUGAMBA | 5.257 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403105 | MAGEYO | 4.612 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403107 | MUYABARA | 2.691 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403101 | BUHANDA | 3.687 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20403 | MAGEYO | 20403102 | GITWE | 3.028 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAGEYO** |  |  | 29.565 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20404 | MARTYAZO | 20404103 | KANYINYA | 2.937 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20404 | MARTYAZO | 20404101 | BURENZA | 3.412 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20404 | MARTYAZO | 20404105 | KIGUNGA | 3.551 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20404 | MARTYAZO | 20404104 | KINYINYA | 2.209 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20404 | MARTYAZO | 20404102 | BUTEGA | 2.345 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20404 | MARTYAZO | 20404106 | MAGARURE | 1.351 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MARTYAZO** |  |  | 15.805 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20405 | MUBIMBI | 20405103 | MUBIMBI | 2.863 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20405 | MUBIMBI | 20405102 | KIZIBA | 3.507 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20405 | MUBIMBI | 20405105 | NYANKUBA | 3.151 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20405 | MUBIMBI | 20405101 | GISAGARA | 5.621 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20405 | MUBIMBI | 20405104 | MUZAZI | 1.936 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBIMBI** |  |  | 17.078 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20406 | RUSHUBI | 20406105 | RUSHUBI | 7.987 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20406 | RUSHUBI | 20406106 | RUTEGAMA | 6.030 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20406 | RUSHUBI | 20406102 | CARANKA | 4.831 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20406 | RUSHUBI | 20406103 | CIRISHA | 3.028 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20406 | RUSHUBI | 20406101 | BIBARE | 2.615 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20406 | RUSHUBI | 20406104 | NYARUMPONGO | 3.456 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSHUBI** |  |  | 27.947 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407102 | GISHUBI | 2.777 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407107 | ZINGA | 451 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407101 | GAKENKE | 2.803 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407104 | MUGOMERE | 2.034 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407103 | KAYOYO | 1.566 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407105 | MUHWEZA | 1.784 |
| 2 | BUJUMBURA | 204 | ISARE | 20407 | RYARUSERA | 20407106 | MWURA | 1.531 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RYARUSERA** | |  | 12.946 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE ISARE** |  |  |  |  | 149.026 |

# 205. COMMUNE MPANDA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20500 | PARK NATIONAL \* | 20500077 | PARK NATIONAL DE LA KIBIRA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL \*** | |  | 0 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20501 | BURINGA | 20501104 | NYESHANGA | 10.235 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20501 | BURINGA | 20501101 | BURINGA | 11.830 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20501 | BURINGA | 20501103 | NINGA | 9.559 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20501 | BURINGA | 20501105 | RUHAHE | 5.660 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20501 | BURINGA | 20501102 | MPANDA | 7.749 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURINGA** |  |  | 45.033 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20502 | BUTANUKA | 20502101 | BUTANUKA | 4.963 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20502 | BUTANUKA | 20502105 | RUZIBA | 3.630 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20502 | BUTANUKA | 20502102 | BUTEMBE | 3.195 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20502 | BUTANUKA | 20502104 | KIVYIBUSHA | 3.838 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20502 | BUTANUKA | 20502103 | KANENGA | 2.486 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTANUKA** |  |  | 18.112 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20503 | GIHANGA | 20503102 | GIHANGA | 20.355 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20503 | GIHANGA | 20503104 | MURIRA | 9.131 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20503 | GIHANGA | 20503105 | RUMOTOMOTO | 3.790 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20503 | GIHANGA | 20503101 | BURAMATA | 9.627 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20503 | GIHANGA | 20503103 | KIZINA | 8.784 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHANGA** |  |  | 51.687 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20504 | MPANDA | 20504103 | GIFURWE | 20.233 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20504 | MPANDA | 20504101 | GAHWAZI | 14.671 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20504 | MPANDA | 20504102 | GATAGURA | 4.019 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20504 | MPANDA | 20504105 | NYOMVYI | 3.104 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20504 | MPANDA | 20504104 | MASHA | 2.391 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MPANDA** |  |  | 44.418 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20505 | MUDUBUGU | 20505102 | CABIZA | 10.542 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20505 | MUDUBUGU | 20505106 | RUGUNGA | 9.868 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20505 | MUDUBUGU | 20505104 | KAGWEMA | 5.705 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20505 | MUDUBUGU | 20505103 | GIHUNGWE | 4.829 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20505 | MUDUBUGU | 20505101 | BUSONGO | 5.324 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20505 | MUDUBUGU | 20505105 | MUYANGE | 4.224 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUDUBUGU** | |  | 40.492 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20506 | MUSENYI | 20506102 | MUSENYI | 23.022 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20506 | MUSENYI | 20506103 | NYAMABERE | 14.428 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20506 | MUSENYI | 20506105 | RUGENGE | 5.644 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20506 | MUSENYI | 20506104 | RUBIRA | 8.428 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20506 | MUSENYI | 20506101 | MURENGEZA | 7.790 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSENYI** |  |  | 59.312 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20507 | MUZINDA | 20507105 | MUZINDA | 17.422 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20507 | MUZINDA | 20507104 | MUTARA | 7.765 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20507 | MUZINDA | 20507102 | KIBENGA | 7.696 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20507 | MUZINDA | 20507101 | BUTANUKA | 11.489 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20507 | MUZINDA | 20507103 | KIRENGANE | 3.540 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUZINDA** |  |  | 47.912 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20508 | RUCE | 20508104 | RUTAKE | 4.704 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20508 | RUCE | 20508103 | RUCE | 3.663 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20508 | RUCE | 20508101 | GISEZA | 2.034 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20508 | RUCE | 20508102 | KABANGA | 2.651 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20508 | RUCE | 20508105 | RWAMVURWE | 2.214 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUCE** |  |  | 15.266 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20509 | RUGAZI | 20509106 | RUGAZI | 9.232 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20509 | RUGAZI | 20509104 | KIBUYE | 7.029 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20509 | RUGAZI | 20509105 | NYENKARANGE | 5.281 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20509 | RUGAZI | 20509103 | KAYANGE | 5.241 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20509 | RUGAZI | 20509101 | BUGUME | 5.484 |
| 2 | BUJUMBURA | 205 | MPANDA | 20509 | RUGAZI | 20509102 | KARAMBIRA | 4.411 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGAZI** |  |  | 36.678 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MPANDA** |  |  |  |  | 358.910 |

# 206. COMMUNE MUGERE

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601103 | MASENGA | 2.804 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601105 | NYARWEDEKA | 2.353 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601106 | RUKINGIRO | 1.755 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601102 | BUHANDA | 2.612 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601104 | NYANKERE | 1.690 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601107 | RUVYAGIRA | 2.138 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20601 | BUHANDA | 20601101 | BUGONGO | 1.626 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHANDA** |  |  | 14.978 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602105 | GOMVYI | 7.221 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602106 | MURAMBI | 4.808 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602103 | KAYENGWE | 3.714 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602109 | RUTOVU | 8.901 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602102 | BURIMA | 6.625 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602108 | RUBANDA | 3.202 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602101 | BUBANZA | 2.038 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602107 | NTOBO | 1.295 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20602 | GOMVYI | 20602104 | GAKARA | 909 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GOMVYI** |  |  | 38.713 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20603 | KABEZI | 20603101 | KABEZI | 11.512 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20603 | KABEZI | 20603102 | MIGERA | 11.388 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20603 | KABEZI | 20603103 | MASAMA | 5.374 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20603 | KABEZI | 20603104 | MWAZA | 1.646 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABEZI** |  |  | 29.920 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20604 | KANYOSHA | 20604204 | QUARTIER MUSAMA | 32.665 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20604 | KANYOSHA | 20604201 | QUARTIER BUSORO | 31.316 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20604 | KANYOSHA | 20604202 | QUARTIER GISYO | 28.653 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20604 | KANYOSHA | 20604203 | QUARTIER KAJIJI | 23.799 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20604 | KANYOSHA | 20604205 | QUARTIER NKENGA | 5.569 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KANYOSHA** |  |  | 122.002 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20605 | KININDO | 20605201 | QUARTIER KIBENGA | 14.306 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20605 | KININDO | 20605202 | QUARTIER KININDO | 7.023 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20605 | KININDO | 20605203 | QUARTIER RUKAMO | 2.304 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KININDO** |  |  | 23.633 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20606 | KIYENZI | 20606104 | NYAMABOKO | 9.103 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20606 | KIYENZI | 20606102 | GISOVU | 4.789 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20606 | KIYENZI | 20606101 | BUHINA | 5.867 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20606 | KIYENZI | 20606103 | MUSUGI | 5.162 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20606 | KIYENZI | 20606105 | RUKUBA | 2.082 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20606 | KIYENZI | 20606106 | RUVUMU | 1.239 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIYENZI** |  |  | 28.242 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20607 | MUBONE | 20607104 | RUGEMBE | 7.582 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20607 | MUBONE | 20607103 | MUBONE | 7.500 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20607 | MUBONE | 20607102 | KIMINA | 4.476 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20607 | MUBONE | 20607101 | GITENGA | 2.886 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBONE** |  |  | 22.444 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608201 | QUARTIER GASEKEBUYE | 32.361 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608203 | QUARTIER KAMESA | 17.276 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608206 | QUARTIER MUZENGA | 15.026 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608205 | QUARTIER MPIMBA | 8.489 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608202 | QUARTIER GITARAMUKA | 7.135 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608204 | QUARTIER KINANIRA | 4.854 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20608 | MUSAGA | 20608207 | QUARTIER URUMURI | 3.705 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSAGA** |  |  | 88.846 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20609 | RAMBA | 20609104 | RAMBA | 5.356 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20609 | RAMBA | 20609101 | GAKUNGWE | 14.622 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20609 | RAMBA | 20609103 | MENA | 5.349 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20609 | RAMBA | 20609102 | KIREMBA | 2.774 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RAMBA** |  |  | 28.101 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610101 | BIGWA | 8.696 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610104 | KABUMBA | 8.102 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610105 | MBOZA | 4.570 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610103 | BUZIGE | 3.954 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610107 | RUYAGA | 4.282 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610106 | MWICO | 1.991 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20610 | RUYAGA | 20610102 | BUHONGA | 2.581 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUYAGA** |  |  | 34.176 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20611 | RUZIBA | 20611101 | KIZINGWE | 13.796 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20611 | RUZIBA | 20611102 | MUGERE | 19.669 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20611 | RUZIBA | 20611105 | RUZIBA | 15.878 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20611 | RUZIBA | 20611104 | NYABUGETE | 14.594 |
| 2 | BUJUMBURA | 206 | MUGERE | 20611 | RUZIBA | 20611103 | NGABWE | 12.550 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUZIBA** |  |  | 76.487 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUGERE** |  |  |  |  | 507.542 |

# 207. COMMUNE MUGINA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20700 | PARK NATIONAL \* | 20700085 | PARK NATIONAL DE LA KIBIRA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL \*** | |  | 0 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20701 | BUHORO | 20701101 | BUHORO | 10.294 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20701 | BUHORO | 20701104 | MUKAKA | 2.932 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20701 | BUHORO | 20701106 | RUMVYA | 2.638 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20701 | BUHORO | 20701105 | NYARUSEBEYI | 1.871 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20701 | BUHORO | 20701103 | MAYUKI | 2.737 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20701 | BUHORO | 20701102 | BUSESA | 2.012 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHORO** |  |  | 22.484 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702108 | RUTORERO | 10.317 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702105 | MUHUNGU | 4.631 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702102 | GAHOMA | 4.372 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702104 | MAGEYO | 5.081 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702101 | GAFUMBEGETI | 5.103 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702103 | GAKEREKWA | 1.888 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702106 | NYABUNGERE | 2.319 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20702 | BUTAHANA | 20702107 | RUNGOGO | 2.657 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTAHANA** |  |  | 36.368 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20703 | MABAYI | 20703102 | KABERE | 8.729 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20703 | MABAYI | 20703104 | MUKOMA | 6.204 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20703 | MABAYI | 20703105 | NYAGASEKE | 4.551 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20703 | MABAYI | 20703106 | RUSHIHA | 2.484 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20703 | MABAYI | 20703103 | KIBANDE | 4.202 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20703 | MABAYI | 20703101 | GITUKURA | 3.369 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MABAYI** |  |  | 29.539 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20704 | MUGINA | 20704104 | MUGINA | 5.926 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20704 | MUGINA | 20704101 | BUTARAMUKA | 5.161 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20704 | MUGINA | 20704102 | BWAYI | 4.841 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20704 | MUGINA | 20704103 | MARUMPU | 2.985 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGINA** |  |  | 18.913 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20705 | NYAMAKARABO | 20705103 | NYEMPUNDU | 8.311 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20705 | NYAMAKARABO | 20705102 | NYAMAKARABO | 8.058 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20705 | NYAMAKARABO | 20705101 | GITUMBA | 3.834 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMAKARABO** | |  | 20.203 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20706 | RUBONA | 20706105 | RUBONA | 5.635 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20706 | RUBONA | 20706104 | NYAMIHANA | 7.142 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20706 | RUBONA | 20706102 | KAGURUTSI | 4.466 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20706 | RUBONA | 20706101 | GISUMO | 4.106 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20706 | RUBONA | 20706103 | NGOMA | 3.475 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUBONA** |  |  | 24.824 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707107 | RUGAJO | 8.624 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707109 | RUSAGARA | 9.325 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707103 | MUYANGE | 6.906 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707104 | MWARANGABO | 3.856 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707108 | RUGENDO | 3.660 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707106 | RUBIRIZI | 3.549 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707102 | GITEBE | 3.352 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20707 | RUGAJO | 20707105 | KIRINZI | 1.073 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGAJO** |  |  | 40.345 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20708 | RUHORORO | 20708103 | RUHORORO | 6.121 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20708 | RUHORORO | 20708102 | MIREMERA | 4.944 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20708 | RUHORORO | 20708101 | GASEBEYI | 3.700 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUHORORO** | |  | 14.765 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20709 | RUZIBA | 20709103 | RUZIBA | 7.898 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20709 | RUZIBA | 20709102 | RUSHIMA | 5.684 |
| 2 | BUJUMBURA | 207 | MUGINA | 20709 | RUZIBA | 20709101 | CAMAKOMBE | 3.672 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUZIBA** |  |  | 17.254 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUGINA** |  |  |  |  | 224.695 |

# 208. COMMUNE MUHUTA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20801 | BUGARAMA | 20801101 | BUGARAMA | 3.673 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20801 | BUGARAMA | 20801102 | KAGONA | 3.231 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20801 | BUGARAMA | 20801103 | KAYOMBE | 2.635 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20801 | BUGARAMA | 20801104 | NYABUNGERE | 2.540 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGARAMA** |  |  | 12.079 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20802 | BUSENGE | 20802101 | BURAZI | 3.110 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20802 | BUSENGE | 20802103 | CANDA | 2.403 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20802 | BUSENGE | 20802106 | RUBURA | 1.209 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20802 | BUSENGE | 20802104 | GASEBEYI | 2.073 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20802 | BUSENGE | 20802105 | GIHONDO | 1.382 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20802 | BUSENGE | 20802102 | BUSENGE | 699 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUSENGE** |  |  | 10.876 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20803 | GITAZA | 20803102 | GITAZA | 6.307 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20803 | GITAZA | 20803101 | GASANGE | 4.275 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20803 | GITAZA | 20803105 | MUBONE | 6.949 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20803 | GITAZA | 20803106 | RUTUNGA | 6.328 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20803 | GITAZA | 20803103 | KIBINGO | 5.604 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20803 | GITAZA | 20803104 | MUBANGA | 5.195 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITAZA** |  |  | 34.658 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20804 | MAGARA | 20804104 | MAGARA | 9.108 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20804 | MAGARA | 20804106 | VUMA | 5.979 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20804 | MAGARA | 20804105 | MUGENDO | 3.218 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20804 | MAGARA | 20804101 | BURANGWA | 2.644 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20804 | MAGARA | 20804102 | CASHI | 2.127 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20804 | MAGARA | 20804103 | KAZIGO | 747 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAGARA** |  |  | 23.823 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20805 | MUHUTA | 20805103 | GITUNDA | 3.867 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20805 | MUHUTA | 20805104 | KIROMBWE | 4.037 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20805 | MUHUTA | 20805105 | MUHUTA | 3.766 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20805 | MUHUTA | 20805102 | BUYENZI | 3.441 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20805 | MUHUTA | 20805101 | BURINGA | 2.551 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUHUTA** |  |  | 17.662 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20806 | RUTEME | 20806101 | BAMBO | 1.960 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20806 | RUTEME | 20806102 | MIHORORO | 1.518 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20806 | RUTEME | 20806104 | NYARUYAGA | 1.716 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20806 | RUTEME | 20806103 | RUTEME | 1.352 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUTEME** |  |  | 6.546 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807105 | MURAGO | 1.781 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807102 | KANZAGANYA | 2.177 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807107 | RUYOBERA | 1.091 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807106 | RUTONGO | 2.049 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807101 | HIGIRO | 1.495 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807108 | SAKONGA | 1.100 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807103 | KIZUGA | 808 |
| 2 | BUJUMBURA | 208 | MUHUTA | 20807 | RUTONGO | 20807104 | MASARA | 882 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUTONGO** |  |  | 11.383 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUHUTA** |  |  |  |  | 117.027 |

# 209. COMMUNE MUKAZA

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20901 | BUYENZI | 20901203 | QUARTIER SWAHILI | 19.536 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20901 | BUYENZI | 20901202 | QUARTIER RUVUMERA | 16.522 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20901 | BUYENZI | 20901201 | QUARTIER KANZIGIRI | 502 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUYENZI** |  |  | 36.560 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20902 | BWIZA | 20902201 | QUARTIER BWIZA | 22.065 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20902 | BWIZA | 20902202 | QUARTIER JABE | 11.371 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BWIZA** |  |  | 33.436 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903202 | QUARTIER KIRIRI | 2.454 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903205 | QUARTIER RATIRO | 3.165 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903206 | QUARTIER ROHERO | 1.736 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903204 | QUARTIER NGENDANDUMWE | 2.130 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903201 | QUARTIER KABONDO | 2.190 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903203 | QUARTIER MUKAZA | 1.092 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20903 | MUKAZA | 20903207 | QUARTIER RWEZA | 592 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUKAZA** |  |  | 13.359 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904102 | COGA | 2.780 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904103 | KAVUMU | 14.040 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904106 | MUYIRA | 8.597 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904105 | MIRAMA | 3.610 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904104 | KIROMBWE | 3.356 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904107 | RUBIZI | 2.498 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20904 | MUYIRA | 20904101 | BIGOMA | 1.735 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUYIRA** |  |  | 36.616 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20905 | NYAKABIGA | 20905203 | QUARTIER NYAKABIGA | 13.413 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20905 | NYAKABIGA | 20905201 | QUARTIER MUGOBOKA | 12.664 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20905 | NYAKABIGA | 20905202 | QUARTIER MUTANGA | 6.294 |
| 2 | BUJUMBURA | 209 | MUKAZA | 20905 | NYAKABIGA | 20905204 | QUARTIER RUMURI | 6.824 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAKABIGA** | |  | 39.195 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUKAZA** |  |  |  |  | 159.166 |

# 210. COMMUNE NTAHANGWA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21001 | BENGA | 21001103 | KWIGERE | 9.795 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21001 | BENGA | 21001101 | BENGA | 11.993 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21001 | BENGA | 21001102 | KARUNGA | 6.826 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BENGA** |  |  | 28.614 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002207 | QUARTIER MWEZI | 32.630 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002201 | QUARTIER BUMWE | 27.783 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002206 | QUARTIER MUHUZA | 15.621 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002205 | QUARTIER MUGARURO | 12.406 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002202 | QUARTIER KABUSA | 9.908 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002204 | QUARTIER MUBONE | 7.609 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002203 | QUARTIER KIYANGE | 6.924 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21002 | BUTERERE | 21002208 | QUARTIER MWIZERO | 5.372 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTERERE** |  |  | 118.253 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003205 | QUARTIER MUTAKURA | 16.537 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003207 | QUARTIER NYAMWIZA | 13.841 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003206 | QUARTIER MAHORO | 5.518 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003204 | QUARTIER MUHUZA | 9.049 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003203 | QUARTIER BUHURIRO | 9.515 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003201 | QUARTIER HUMURIZA | 8.508 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21003 | CIBITOKE | 21003202 | QUARTIER MWIZERO | 5.210 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CIBITOKE** |  |  | 68.178 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004202 | QUARTIER GAHARAWE | 4.826 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004207 | QUARTIER RUSIZI | 4.639 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004209 | QUARTIER WARUBONDO | 4.498 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004204 | QUARTIER MAHOTERA | 3.698 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004205 | QUARTIER MURINZI | 4.016 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004201 | QUARTIER CUHIRO | 4.468 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004203 | QUARTIER KEZA | 4.295 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004206 | QUARTIER MUSHASHA | 1.087 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21004 | GATUMBA | 21004208 | QUARTIER VUGIZO | 1.177 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATUMBA** |  |  | 32.704 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005205 | QUARTIER NYABAGERE | 23.986 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005204 | QUARTIER MUYAGA | 20.239 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005207 | QUARTIER SANGWE | 21.484 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005203 | QUARTIER KIGOBE | 8.323 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005209 | QUARTIER WINTEREKWA | 10.189 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005208 | QUARTIER TABA | 6.267 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005202 | QUARTIER HURIRO | 3.361 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005201 | QUARTIER GITARE | 2.814 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21005 | GIHOSHA | 21005206 | QUARTIER SANGANIRO | 2.621 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHOSHA** |  |  | 99.284 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006206 | QUARTIER MUKOZI | 34.330 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006205 | QUARTIER MIRANGO | 25.282 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006202 | QUARTIER GITURO | 5.718 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006201 | QUARTIER GIKIZI | 5.253 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006207 | QUARTIER SONGA | 4.814 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006209 | QUARTIER TWINYONI | 4.237 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006203 | QUARTIER HEHA | 4.990 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006208 | QUARTIER TEZA | 4.854 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006204 | QUARTIER KAVUMU | 5.407 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21006 | KAMENGE | 21006210 | QUARTIER TWIZERANE | 747 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAMENGE** |  |  | 95.632 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007204 | QUARTIER CARAMA | 33.334 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007211 | QUARTIER NGOZI | 8.402 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007207 | QUARTIER MUCO | 16.827 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007201 | QUARTIER BUBANZA | 13.850 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007209 | QUARTIER MUTAGA | 14.550 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007202 | QUARTIER BUHINYUZA | 11.408 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007205 | QUARTIER GITEGA | 10.544 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007212 | QUARTIER RUYIGI | 4.441 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007203 | QUARTIER BURURI | 4.212 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007206 | QUARTIER KANGA | 5.962 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007208 | QUARTIER MURAMVYA | 6.663 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21007 | KINAMA | 21007210 | QUARTIER MUYINGA | 7.615 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KINAMA** |  |  | 137.808 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21008 | KIREKURA | 21008104 | MIKANGARA | 6.186 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21008 | KIREKURA | 21008105 | NYARUHAMA | 3.646 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21008 | KIREKURA | 21008101 | BUDAHIRWA | 2.522 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21008 | KIREKURA | 21008103 | KIVOGERO | 809 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21008 | KIREKURA | 21008102 | BUGOMA | 577 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIREKURA** |  |  | 13.740 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009206 | QUARTIER MUZAZI | 19.065 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009207 | QUARTIER BUHOMBA | 11.073 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009204 | QUARTIER MUGIRIGIRI | 12.208 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009201 | QUARTIER BIGWATI | 7.436 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009205 | QUARTIER MUTIMBUZI | 6.636 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009202 | QUARTIER SAMARIRO | 5.850 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21009 | MUTIMBUZI | 21009203 | QUARTIER MASANGANZIRA | 1.324 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUTIMBUZI** | |  | 63.592 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010208 | QUARTIER NGAGARA | 10.353 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010202 | QUARTIER MAHINGURIRO | 3.007 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010206 | QUARTIER RUKUNDO | 3.961 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010209 | QUARTIER MAJAMBERE | 2.537 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010207 | QUARTIER GATEKA | 3.419 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010204 | QUARTIER MUHINGA | 3.331 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010205 | QUARTIER MUHIZI | 3.491 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010203 | QUARTIER MUBANO | 2.950 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21010 | NGAGARA | 21010201 | QUARTIER MUGISHA | 1.378 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NGAGARA** |  |  | 34.427 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21011 | NYAMBUYE | 21011101 | GISHINGANO | 15.842 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21011 | NYAMBUYE | 21011103 | NYAMBUYE | 11.303 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21011 | NYAMBUYE | 21011102 | NYAKIBANDE | 6.628 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMBUYE** |  |  | 33.773 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012104 | GATUNGURU | 32.949 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012109 | TENGA | 24.887 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012101 | GAHAHE | 24.869 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012108 | RUBIRIZI | 21.761 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012103 | GASENYI | 20.763 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012105 | KARAMA | 14.569 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012107 | NYABUNYEGERI | 11.380 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012102 | GAHWAMA | 7.493 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21012 | RUBIRIZI | 21012106 | MUYANGE | 5.108 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUBIRIZI** |  |  | 163.779 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21013 | RUKARAMU | 21013203 | QUARTIER KINYINYA | 6.038 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21013 | RUKARAMU | 21013205 | QUARTIER GAKUMBU | 5.690 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21013 | RUKARAMU | 21013201 | QUARTIER KAJAGA | 5.099 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21013 | RUKARAMU | 21013204 | QUARTIER RUVYAGIRA | 4.454 |
| 2 | BUJUMBURA | 210 | NTAHANGWA | 21013 | RUKARAMU | 21013202 | QUARTIER KAGERA | 1.800 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUKARAMU** | |  | 23.081 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE NTAHANGWA** |  |  |  |  | 912.865 |

# 211. COMMUNE RWIBAGA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21101 | BIKANKA | 21101101 | BIKANKA | 2.633 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21101 | BIKANKA | 21101103 | NDAYI | 1.430 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21101 | BIKANKA | 21101102 | KIGOZI | 1.419 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BIKANKA** |  |  | 5.482 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102102 | JENDA | 2.230 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102107 | VYUYA | 3.100 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102105 | NYARUSHANGA | 3.007 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102101 | BUHORO | 2.916 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102104 | MUGOYI | 1.705 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102106 | RWIBAGA | 1.773 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21102 | JENDA | 21102103 | KANYUNYA | 2.980 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE JENDA** |  |  | 17.711 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21103 | KANKIMA | 21103103 | RUTAMBIRO | 2.003 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21103 | KANKIMA | 21103102 | NYAMUGARI | 1.493 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21103 | KANKIMA | 21103101 | KIBIRA | 1.089 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KANKIMA** |  |  | 4.585 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21104 | KIGINA | 21104104 | MUGENDO | 4.857 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21104 | KIGINA | 21104103 | KINAMA | 2.542 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21104 | KIGINA | 21104102 | KIGINA | 1.508 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21104 | KIGINA | 21104101 | KARAMA | 2.405 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGINA** |  |  | 11.312 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21105 | MATARA | 21105103 | MUKONKO | 3.040 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21105 | MATARA | 21105101 | KIZUNGA | 2.478 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21105 | MATARA | 21105104 | MWUMBA | 1.068 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21105 | MATARA | 21105102 | MATARA | 1.338 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MATARA** |  |  | 7.924 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21106 | MUGONGO | 21106101 | BUTAGAZWA | 2.169 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21106 | MUGONGO | 21106104 | MURUNGA | 1.598 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21106 | MUGONGO | 21106103 | MUGONGO | 1.082 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21106 | MUGONGO | 21106102 | GISARWE | 1.175 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGONGO** |  |  | 6.024 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21107 | MUKIKE | 21107103 | RURAMBIRA | 4.664 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21107 | MUKIKE | 21107101 | MAYUYU | 4.391 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21107 | MUKIKE | 21107102 | NYARUMANGA | 2.526 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21107 | MUKIKE | 21107104 | RUZIBAZI | 2.512 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUKIKE** |  |  | 14.093 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21108 | NYABIBONDO | 21108105 | NYABIBONDO | 4.927 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21108 | NYABIBONDO | 21108102 | MAYEMBA | 4.628 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21108 | NYABIBONDO | 21108103 | MBARE | 3.979 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21108 | NYABIBONDO | 21108101 | GASARARA | 3.790 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21108 | NYABIBONDO | 21108104 | MUHUHA | 2.992 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIBONDO** | |  | 20.316 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21109 | NYABIRABA | 21109103 | MUSENYI | 5.629 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21109 | NYABIRABA | 21109104 | NYABIRABA | 1.854 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21109 | NYABIRABA | 21109102 | KINYAMI | 4.961 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21109 | NYABIRABA | 21109101 | BUBAJI | 3.302 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21109 | NYABIRABA | 21109105 | RARO | 4.248 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIRABA** | |  | 19.994 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21110 | RUKINA | 21110101 | MUTOBO | 4.400 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21110 | RUKINA | 21110103 | RUKINA | 2.200 |
| 2 | BUJUMBURA | 211 | RWIBAGA | 21110 | RUKINA | 21110102 | RUHORORO | 1.797 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUKINA** |  |  | 8.397 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE RWIBAGA** |  |  |  |  | 115.838 |

# 301. COMMUNE BURURI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30101 | BAMBA | 30101105 | RUVUMU | 3.465 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30101 | BAMBA | 30101104 | NYARWAGA | 2.365 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30101 | BAMBA | 30101101 | JUNGWE | 2.185 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30101 | BAMBA | 30101102 | KAGWA | 2.037 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30101 | BAMBA | 30101103 | NYAMIYAGA | 2.315 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BAMBA** |  |  | 12.367 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30102 | BINYURO | 30102102 | BWATEMBA | 1.604 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30102 | BINYURO | 30102104 | GITWARO | 2.337 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30102 | BINYURO | 30102106 | NTUNDA | 1.308 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30102 | BINYURO | 30102103 | GIHINGA | 829 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30102 | BINYURO | 30102105 | MUBUGA | 927 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30102 | BINYURO | 30102101 | BUGENI | 1.566 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BINYURO** |  |  | 8.571 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103207 | QUARTIER BURURI | 2.259 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103208 | QUARTIER KIGWATI | 2.200 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103209 | QUARTIER RUMONYI | 1.311 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103104 | MUGOZI | 1.914 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103105 | MURAGO | 1.878 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103101 | GISANZE | 1.817 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103106 | TONGWE | 2.631 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103103 | MUDAHANDWA | 888 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30103 | BURURI | 30103102 | MAHONDA | 1.333 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURURI** |  |  | 16.231 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30104 | CONDI | 30104103 | KIVUBO | 3.309 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30104 | CONDI | 30104102 | KAGIMBU | 2.030 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30104 | CONDI | 30104105 | RUTOKE | 2.292 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30104 | CONDI | 30104104 | NYABUCOKWE | 2.256 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30104 | CONDI | 30104101 | GIKWAZO | 2.504 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30104 | CONDI | 30104106 | SANZU | 2.710 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CONDI** |  |  | 15.101 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30105 | BURUNGA | 30105101 | BURUNGA | 11.803 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30105 | BURUNGA | 30105102 | KIGANDA | 7.130 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30105 | BURUNGA | 30105104 | RUKANDA | 5.868 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30105 | BURUNGA | 30105103 | MUBUGA | 4.542 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURUNGA** |  |  | 29.343 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30106 | GITSIRO | 30106102 | KIGUTU | 2.581 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30106 | GITSIRO | 30106104 | MIRANGO | 5.579 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30106 | GITSIRO | 30106105 | MUSHISHI | 3.457 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30106 | GITSIRO | 30106103 | KIRUNGU | 2.680 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30106 | GITSIRO | 30106101 | KABWAYI | 2.493 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITSIRO** |  |  | 16.790 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30107 | KAJONDI | 30107105 | RURINGANIZO | 3.083 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30107 | KAJONDI | 30107104 | MUSENYI | 2.479 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30107 | KAJONDI | 30107103 | KAJONDI | 2.904 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30107 | KAJONDI | 30107101 | GIHANGA | 2.084 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30107 | KAJONDI | 30107102 | GIKIZI | 652 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAJONDI** |  |  | 11.202 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30108 | MUHWEZA | 30108101 | GIKANA | 3.784 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30108 | MUHWEZA | 30108103 | MUHWEZA | 3.010 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30108 | MUHWEZA | 30108102 | GITOBO | 1.832 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30108 | MUHWEZA | 30108105 | MWARUSI | 1.651 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30108 | MUHWEZA | 30108104 | MUSONGATI | 1.111 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUHWEZA** |  |  | 11.388 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109105 | GATANGA | 2.763 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109103 | GAHAGO | 2.594 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109107 | MUYANGE | 2.296 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109104 | GASENYI | 1.362 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109101 | BUHINGA | 1.141 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109106 | MUNINI | 1.280 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109102 | BURENZA | 734 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30109 | MUNINI | 30109108 | NYARUGERA | 1.544 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUNINI** |  |  | 13.714 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30110 | MUZENGA | 30110104 | QUARTIER KIREMBA | 1.193 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30110 | MUZENGA | 30110102 | MUZIMA | 6.242 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30110 | MUZENGA | 30110101 | BURARANA | 3.445 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30110 | MUZENGA | 30110206 | RWANKONA | 4.010 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30110 | MUZENGA | 30110105 | RUSHEMEZA | 4.314 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30110 | MUZENGA | 30110103 | NYAVYAMO | 3.576 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUZENGA** |  |  | 22.780 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30111 | RUTOVU | 30111105 | MUZENGA | 3.489 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30111 | RUTOVU | 30111106 | RUHANDO | 2.324 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30111 | RUTOVU | 30111103 | MUNYINYA | 2.176 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30111 | RUTOVU | 30111101 | KIJIMA | 2.631 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30111 | RUTOVU | 30111104 | MUTANGARO | 1.174 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30111 | RUTOVU | 30111102 | KINYONZO | 758 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUTOVU** |  |  | 12.552 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30112 | VYANDA | 30112102 | KAREHE | 3.431 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30112 | VYANDA | 30112101 | KAGOMA | 2.936 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30112 | VYANDA | 30112106 | RWEZA | 1.670 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30112 | VYANDA | 30112105 | NYAKABENGA | 1.673 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30112 | VYANDA | 30112103 | KARIRIMVYA | 2.371 |
| 3 | BURUNGA | 301 | BURURI | 30112 | VYANDA | 30112104 | MIGERA | 809 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE VYANDA** |  |  | 12.890 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BURURI** |  |  |  |  | 182.929 |

# 302. COMMUNE MAKAMBA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30201 | BUKEYE | 30201101 | BUKEYE | 5.081 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30201 | BUKEYE | 30201106 | NYARUBANGA | 7.218 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30201 | BUKEYE | 30201105 | NYAKAZI | 6.731 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30201 | BUKEYE | 30201104 | MURAMBI | 4.103 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30201 | BUKEYE | 30201103 | GIKAMA | 4.321 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30201 | BUKEYE | 30201102 | BUSORO | 2.810 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUKEYE** |  |  | 30.264 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202108 | SAMPEKE | 10.592 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202102 | GASENGA | 5.317 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202104 | MAYANGE | 4.166 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202101 | BIGINA | 3.340 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202106 | MUKINGO | 2.743 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202105 | MUDATURWA | 3.203 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202107 | MUSASA | 2.278 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30202 | BIGINA | 30202103 | KIBARA | 2.462 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BIGINA** |  |  | 34.101 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30203 | NYANTAKARA | 30203104 | NYANTAKARA | 7.234 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30203 | NYANTAKARA | 30203102 | MUGEREGERE | 4.864 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30203 | NYANTAKARA | 30203103 | MUGURUKA | 3.324 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30203 | NYANTAKARA | 30203101 | GITABA | 1.779 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYANTAKARA** | |  | 17.201 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30204 | CANDA | 30204103 | NYANKARA | 5.167 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30204 | CANDA | 30204102 | KIRARE | 3.428 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30204 | CANDA | 30204101 | CANDA | 2.597 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CANDA** |  |  | 11.192 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30205 | DUNGA | 30205103 | RUSOVU | 5.072 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30205 | DUNGA | 30205104 | SHAKA | 3.515 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30205 | DUNGA | 30205102 | KIGAZA | 3.452 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30205 | DUNGA | 30205101 | DUNGA | 2.510 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE DUNGA** |  |  | 14.549 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30206 | GATABO | 30206102 | GATABO | 14.713 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30206 | GATABO | 30206104 | RUTENDERI | 5.450 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30206 | GATABO | 30206101 | BUGA | 6.349 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30206 | GATABO | 30206103 | NKARAMANYENYE | 4.057 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATABO** |  |  | 30.569 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207108 | MURANGO | 3.623 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207101 | CUNAMWE | 1.824 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207106 | MUGUTU | 2.579 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207105 | MPINGA | 2.384 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207109 | MUVUMU | 1.766 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207103 | KARONGE | 2.242 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207107 | MURAMBI | 2.170 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207110 | NYABANGWE | 940 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207104 | MAHEMBE | 1.486 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30207 | GITABA | 30207102 | GITABA | 1.386 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITABA** |  |  | 20.400 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208102 | GISENYI | 4.986 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208101 | GASAKA | 5.993 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208107 | SIZA | 5.382 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208104 | MUNONOTSI | 4.614 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208103 | KANZEGE | 3.391 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208105 | MUSANGA | 3.300 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30208 | GISENYI | 30208106 | RABIRO | 3.044 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISENYI** |  |  | 30.710 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30209 | KABUYE | 30209104 | NYABIGINA | 4.949 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30209 | KABUYE | 30209102 | KINOSO | 4.092 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30209 | KABUYE | 30209101 | GIHERO | 2.781 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30209 | KABUYE | 30209103 | KIZINGOMA | 2.281 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABUYE** |  |  | 14.103 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210209 | QUARTIER SWAHILI | 9.607 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210207 | QUARTIER GITARAMUKA | 4.051 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210206 | QUARTIER BUHIRWE | 4.614 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210208 | QUARTIER MUSHASHA | 5.675 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210102 | BUTARE | 1.381 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210103 | KABIZI | 5.642 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210105 | MUYAGA | 4.028 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210104 | KIBIMBA | 2.755 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30210 | KAYOGORO | 30210101 | BORERA | 2.137 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYOGORO** |  |  | 39.890 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30211 | KIBAGO | 30211101 | JIMBI | 5.646 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30211 | KIBAGO | 30211105 | RUBIMBA | 4.094 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30211 | KIBAGO | 30211104 | MBIZI | 4.334 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30211 | KIBAGO | 30211103 | KIVOGA | 2.704 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30211 | KIBAGO | 30211102 | KIBAGO | 1.781 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30211 | KIBAGO | 30211106 | RUYANGE | 1.958 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBAGO** |  |  | 20.517 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212102 | KIYANGE | 5.515 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212105 | NYABIGINA | 2.500 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212101 | KABANGA | 2.359 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212106 | NYARUTUNTU | 2.532 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212104 | MIGONGO | 1.787 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212107 | RUSUNWE | 1.937 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30212 | KIYANGE | 30212103 | MASASWE | 1.783 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIYANGE** |  |  | 18.413 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213204 | QUARTIER GITWA | 6.953 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213213 | QUARTIER KIGARAMA | 5.074 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213212 | QUARTIER SWAHILI | 4.535 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213208 | QUARTIER NYABURUMBA | 3.625 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213211 | QUARTIER RUKANKO | 2.252 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213210 | QUARTIER RUGARAMA | 3.155 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213209 | QUARTIER NYANKONI | 2.310 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213205 | QUARTIER KIGWATI | 1.601 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213206 | QUARTIER MUKENKE | 1.661 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213207 | QUARTIER MUYOGO | 672 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213103 | MURESI | 5.876 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213101 | KAYOBA | 3.877 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30213 | MAKAMBA | 30213102 | KIRAMA | 1.764 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAKAMBA** |  |  | 43.355 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30214 | MUGENI | 30214105 | MUGENI | 8.511 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30214 | MUGENI | 30214102 | BUJONDI | 5.865 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30214 | MUGENI | 30214103 | KIGOMAGOMA | 5.705 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30214 | MUGENI | 30214101 | BUHEMA | 5.423 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30214 | MUGENI | 30214104 | KIYANGE | 4.267 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGENI** |  |  | 29.771 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30215 | NYANGE | 30215103 | RUREMBA | 7.108 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30215 | NYANGE | 30215102 | NDAGO | 4.403 |
| 3 | BURUNGA | 302 | MAKAMBA | 30215 | NYANGE | 30215101 | MIHONGO | 2.122 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYANGE** |  |  | 13.633 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MAKAMBA** |  |  |  |  | 368.668 |

# 303. COMMUNE MATANA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30301 | GASIBE | 30301102 | GITANGA | 6.148 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30301 | GASIBE | 30301101 | BITEZI | 4.375 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30301 | GASIBE | 30301104 | NTEGA | 2.937 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30301 | GASIBE | 30301103 | KINYINYA | 2.968 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30301 | GASIBE | 30301105 | SAKINYONGA | 2.123 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASIBE** |  |  | 18.551 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30302 | GISARENDA | 30302102 | GISARENDA | 5.661 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30302 | GISARENDA | 30302104 | RUZIRA | 4.368 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30302 | GISARENDA | 30302101 | BUTWE | 1.678 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30302 | GISARENDA | 30302103 | MAHANGO | 1.084 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISARENDA** | |  | 12.791 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30303 | KIBEZI | 30303101 | DONGE | 3.477 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30303 | KIBEZI | 30303102 | KIBEZI | 1.908 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30303 | KIBEZI | 30303103 | MPOTA | 2.531 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30303 | KIBEZI | 30303104 | MUSHO | 2.071 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30303 | KIBEZI | 30303105 | MUTOBO | 1.449 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBEZI** |  |  | 11.436 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30304 | KIVUMU | 30304102 | KIVUMU | 2.711 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30304 | KIVUMU | 30304104 | MUNINI | 1.415 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30304 | KIVUMU | 30304101 | GAKARANKA | 1.544 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIVUMU** |  |  | 5.670 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30305 | KIRYAMA | 30305103 | KIRYAMA | 2.976 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30305 | KIRYAMA | 30305101 | GAHANDA | 3.643 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30305 | KIRYAMA | 30305102 | KINWA | 1.745 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30305 | KIRYAMA | 30305105 | RUTUNDWE | 2.315 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30305 | KIRYAMA | 30305104 | MUTSINDA | 3.146 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30305 | KIRYAMA | 30305106 | RWEGO | 2.741 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRYAMA** |  |  | 16.566 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30306 | MAHWA | 30306103 | NDAVA | 3.193 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30306 | MAHWA | 30306101 | KAMPEZI | 3.566 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30306 | MAHWA | 30306102 | MAHWA | 2.500 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30306 | MAHWA | 30306104 | NYABIKENKE | 1.609 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAHWA** |  |  | 10.868 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30307 | MATANA | 30307103 | MATANA | 10.909 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30307 | MATANA | 30307104 | MUGANO | 2.697 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30307 | MATANA | 30307101 | BIHANGA | 5.192 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30307 | MATANA | 30307102 | GISISYE | 4.031 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MATANA** |  |  | 22.829 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30308 | MUHEKA | 30308103 | TABA | 5.337 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30308 | MUHEKA | 30308101 | MUHEKA | 6.950 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30308 | MUHEKA | 30308102 | MUSENYI | 5.253 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUHEKA** |  |  | 17.540 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30309 | MUGAMBA | 30309103 | NTENTAMAZA | 2.622 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30309 | MUGAMBA | 30309104 | NYATUBUYE | 2.732 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30309 | MUGAMBA | 30309105 | RUKERE | 1.681 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30309 | MUGAMBA | 30309106 | TABA | 2.422 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30309 | MUGAMBA | 30309101 | BURASIRA | 2.369 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30309 | MUGAMBA | 30309102 | COMA | 2.383 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGAMBA** |  |  | 14.209 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30310 | MWUMBA | 30310104 | MWUMBA | 3.476 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30310 | MWUMBA | 30310103 | GOZI | 3.046 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30310 | MWUMBA | 30310102 | GITARAMUKA | 2.058 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30310 | MWUMBA | 30310101 | GITARA | 2.511 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MWUMBA** |  |  | 11.091 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30311 | NDAGO | 30311101 | JENDA | 5.293 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30311 | NDAGO | 30311102 | NDAGO | 4.215 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NDAGO** |  |  | 9.508 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30312 | NYAGASASA | 30312105 | RUHINGA | 1.783 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30312 | NYAGASASA | 30312103 | NYAKIGANO | 1.336 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30312 | NYAGASASA | 30312104 | NYAMUGARI | 1.309 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30312 | NYAGASASA | 30312106 | RUKO | 1.309 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30312 | NYAGASASA | 30312101 | MUBIRA | 1.219 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30312 | NYAGASASA | 30312102 | NDENGO | 1.404 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAGASASA** | |  | 8.360 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30313 | RUVUMVU | 30313102 | TARA | 3.812 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30313 | RUVUMVU | 30313103 | YENGERO | 2.263 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30313 | RUVUMVU | 30313101 | RUSAMA | 2.372 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUVUMVU** |  |  | 8.447 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30314 | SONGA | 30314102 | MUZAMBA | 2.442 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30314 | SONGA | 30314103 | SONGA | 4.176 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30314 | SONGA | 30314101 | KIGABIRO | 3.302 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE SONGA** |  |  | 9.920 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30315 | VYUYA | 30315105 | VYUYA | 5.132 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30315 | VYUYA | 30315103 | MUGOMERA | 3.588 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30315 | VYUYA | 30315102 | KIRINZI | 2.598 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30315 | VYUYA | 30315101 | GATAKA | 1.540 |
| 3 | BURUNGA | 303 | MATANA | 30315 | VYUYA | 30315104 | NYAKIMONYI | 1.245 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE VYUYA** |  |  | 14.103 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MATANA** |  |  |  |  | 191.889 |

# 304. COMMUNE MUSONGATI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401102 | BUTEZI | 22.118 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401103 | KABINGO | 20.779 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401105 | MUTWANA | 6.727 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401104 | KIBIMBA | 2.761 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401106 | MWEBEYA | 2.812 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401101 | BUHOGO | 1.608 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401108 | SHASHA | 2.885 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30401 | BUTEZI | 30401107 | RUBANGA | 1.992 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTEZI** |  |  | 61.682 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402106 | NGOMANTE | 11.567 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402103 | MURARA | 5.153 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402105 | MWANGO | 5.243 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402101 | GAKUNGU | 4.755 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402102 | MUGOMBWA | 3.628 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402104 | MUREMBERA | 3.986 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402108 | NYAMATEKE | 4.617 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30402 | GAKUNGU | 30402107 | NYABAKARA | 3.599 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GAKUNGU** |  |  | 42.548 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30403 | GATAKAZI | 30403103 | RUSUNU | 3.803 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30403 | GATAKAZI | 30403102 | KAGUNGA | 2.620 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30403 | GATAKAZI | 30403104 | YOVE | 3.133 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30403 | GATAKAZI | 30403101 | GATAKAZI | 2.808 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATAKAZI** |  |  | 12.364 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404103 | GIHARO | 9.152 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404104 | GITANGA | 5.056 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404108 | MUSENYI | 4.686 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404109 | NKURYE | 3.598 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404107 | MURA | 2.871 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404101 | BAYAGA | 1.763 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404105 | KANYERERWE | 1.469 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30404 | GIHARO | 30404102 | BUKENO | 1.083 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHARO** |  |  | 29.678 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405106 | MUSOTERA | 2.663 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405107 | NGARAMA | 3.839 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405104 | KAYOVE | 2.237 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405103 | JURAGATI | 2.955 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405109 | RORERO | 2.378 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405102 | GITABA | 2.745 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405108 | NYAMIYAGA | 986 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405105 | MUNYIKA | 1.219 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30405 | KAYERO | 30405101 | GIHERA | 1.417 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYERO** |  |  | 20.439 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406107 | NYAKAZU | 3.146 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406102 | GASASA | 1.785 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406101 | BURANGA | 1.827 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406103 | KIGUHU | 2.498 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406104 | MBUYE | 2.143 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406106 | NYAKABANDA | 2.583 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30406 | KIGUHU | 30406105 | MIHAMA | 2.113 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGUHU** |  |  | 16.095 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407108 | MUGANZA | 2.064 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407102 | BUTAMYA | 2.705 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407103 | GIHINGA | 1.802 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407109 | KIGAMBA | 931 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407106 | MAGANAHE | 955 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407104 | KAGOMA | 1.254 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407101 | BUTAMBARA | 1.141 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407107 | MPINGA | 1.110 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30407 | MPINGA | 30407105 | KIBANDA | 743 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MPINGA** |  |  | 12.705 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408107 | RASA | 3.584 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408104 | MUGONDO | 4.531 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408101 | BAYUMBU | 4.497 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408108 | RUTOKE | 1.821 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408105 | NGARA | 2.038 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408103 | GASOZI | 2.183 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408102 | GASENGA | 1.079 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30408 | MUGONDO | 30408106 | NTONZI | 529 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGONDO** |  |  | 20.262 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409101 | BUHINGA | 5.918 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409103 | KAMARAMAGAMBO | 4.444 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409107 | RUNYONI | 4.374 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409106 | NYABISINDU | 3.094 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409104 | MAGANAHE | 2.006 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409105 | NYABIGOZI | 2.331 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30409 | MUSONGATI | 30409102 | GIHETA | 1.772 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSONGATI** | |  | 23.939 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410104 | MUZYE | 11.515 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410101 | BUYAGA | 11.207 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410107 | SHEMBE | 11.056 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410102 | GATONGA | 8.294 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410106 | NYEMBUYE | 8.240 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410105 | NKANKA | 7.139 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30410 | MUZYE | 30410103 | MUREHE | 3.448 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUZYE** |  |  | 60.899 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411107 | NYABIBUYE | 3.570 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411101 | CERO | 2.223 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411102 | MAKAKWE | 2.557 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411106 | NGOMA | 2.484 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411104 | MUNYWERO | 1.654 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411103 | MUNGWA | 2.494 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30411 | NGOMA | 30411105 | MUSAGARA | 2.213 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NGOMA** |  |  | 17.195 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412108 | SHANGA | 3.615 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412101 | GISASA | 2.140 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412106 | NYANZA | 2.630 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412104 | MBUZA | 1.819 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412103 | MABAWE | 1.706 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412107 | RUGUNGA | 2.942 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412102 | KARERA | 1.172 |
| 3 | BURUNGA | 304 | MUSONGATI | 30412 | SHANGA | 30412105 | NYANGAZI | 1.320 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE SHANGA** |  |  | 17.344 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUSONGATI** |  |  |  |  | 335.150 |

# 305. COMMUNE NYANZA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30501 | GISHIHA | 30501103 | MUTOBO | 3.826 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30501 | GISHIHA | 30501104 | NYARUBANO | 2.429 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30501 | GISHIHA | 30501105 | RURAMBIRA | 2.648 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30501 | GISHIHA | 30501101 | JONGWE | 2.985 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30501 | GISHIHA | 30501102 | KIYAZI | 2.761 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30501 | GISHIHA | 30501106 | RUTEGAMA | 2.139 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISHIHA** |  |  | 16.788 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30502 | GITARA | 30502103 | MUSENYI | 7.938 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30502 | GITARA | 30502105 | RUVUGA | 6.237 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30502 | GITARA | 30502102 | BUDAKETWA | 5.358 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30502 | GITARA | 30502104 | NYAMUGARI | 4.118 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30502 | GITARA | 30502101 | BIKOBE | 3.239 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITARA** |  |  | 26.890 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30503 | KABONGA | 30503103 | KABONGA | 10.453 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30503 | KABONGA | 30503105 | NYABIGINA | 12.133 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30503 | KABONGA | 30503101 | GASABA | 6.841 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30503 | KABONGA | 30503104 | MUKEREZI | 4.380 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30503 | KABONGA | 30503102 | GISENGA | 4.615 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABONGA** |  |  | 38.422 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504104 | KIGAMBA | 3.856 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504106 | MUBONDO | 3.259 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504102 | BURIMA | 3.046 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504103 | KARINZI | 2.979 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504105 | MIVO | 2.287 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504107 | NYABITABO | 1.912 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30504 | KAYOGORO | 30504101 | BUKUNDA | 1.327 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYOGORO** |  |  | 18.666 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30505 | KAYOVE | 30505103 | MARTYAZO | 3.590 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30505 | KAYOVE | 30505101 | GAHANDU | 1.686 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30505 | KAYOVE | 30505104 | MAZURU | 2.301 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30505 | KAYOVE | 30505106 | NDOBA | 1.621 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30505 | KAYOVE | 30505105 | MURINDA | 1.567 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30505 | KAYOVE | 30505102 | GIKUZI | 818 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYOVE** |  |  | 11.583 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30506 | KAZIRABAGENI | 30506103 | KAZIRABAGENI | 7.508 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30506 | KAZIRABAGENI | 30506102 | BUHEKA | 10.962 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30506 | KAZIRABAGENI | 30506104 | KIDEREGE | 6.244 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30506 | KAZIRABAGENI | 30506101 | BINIGANYI | 4.100 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAZIRABAGENI** | |  | 28.814 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507212 | QUARTIER SAMVURA | 7.406 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507209 | QUARTIER MUSHASHA | 4.159 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507207 | QUARTIER MABANDA | 5.663 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507210 | QUARTIER NYABUSUNZU | 4.053 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507208 | QUARTIER MUDATURWA | 2.674 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507106 | NKONDO | 4.669 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507211 | QUARTIER SAGARA | 3.627 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507105 | MUTWAZI | 4.971 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507104 | MARA | 3.655 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507103 | KIBIMBA | 2.549 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507101 | GIKOMBE | 3.063 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30507 | MABANDA | 30507102 | GIKURAZO | 3.734 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MABANDA** |  |  | 50.223 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30508 | MPINGA | 30508101 | GITABA | 3.925 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30508 | MPINGA | 30508103 | KIGAMBA | 3.255 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30508 | MPINGA | 30508105 | RUBANDA | 2.820 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30508 | MPINGA | 30508102 | KAGEGE | 2.823 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30508 | MPINGA | 30508104 | MUDENDE | 2.769 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MPINGA** |  |  | 15.592 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30509 | MUKUBANO | 30509102 | MUGUMURE | 5.116 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30509 | MUKUBANO | 30509101 | KABO | 3.666 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30509 | MUKUBANO | 30509103 | MUKUBANO | 3.837 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30509 | MUKUBANO | 30509104 | RUVUMERA | 1.936 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUKUBANO** | |  | 14.555 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30510 | MUKUNGU | 30510102 | MUKUNGU | 11.698 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30510 | MUKUNGU | 30510103 | RIMBO | 4.997 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30510 | MUKUNGU | 30510104 | RUBINDI | 5.488 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30510 | MUKUNGU | 30510101 | MUKIMBA | 1.808 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUKUNGU** |  |  | 23.991 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30511 | MUYANGE | 30511101 | MUYANGE | 25.439 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30511 | MUYANGE | 30511103 | NYABUTARE | 4.668 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30511 | MUYANGE | 30511105 | RUVYAGIRA | 7.133 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30511 | MUYANGE | 30511104 | RANGI | 3.752 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30511 | MUYANGE | 30511102 | MWIMBIRO | 2.462 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUYANGE** |  |  | 43.454 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512101 | BUKEYE | 6.775 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512206 | QUARTIER BUKEYE | 5.927 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512210 | QUARTIER NGORO | 6.416 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512208 | QUARTIER ISANGANIRO | 4.149 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512205 | QUARTIER BOGORWA | 4.590 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512211 | QUARTIER NYAMIRONGO | 3.211 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512213 | QUARTIER KABONDO | 1.902 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512212 | QUARTIER SWAHILI | 1.724 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512207 | QUARTIER GITUNDA | 1.189 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512209 | QUARTIER KIGEMBEZI | 1.204 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512103 | MUGERAMA | 11.865 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30512 | NYANZA | 30512104 | MVUGO | 9.039 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYANZA** |  |  | 57.991 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513106 | NYAMIRINZI | 4.015 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513107 | RABIRO | 3.957 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513102 | KARONGE | 4.020 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513103 | KIGOMBE | 2.495 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513104 | MBIZI | 1.961 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513105 | MUGU | 2.093 |
| 3 | BURUNGA | 305 | NYANZA | 30513 | VUGIZO | 30513101 | HIGIRO | 1.172 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE VUGIZO** |  |  | 19.713 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE NYANZA** |  |  |  |  | 366.682 |

# 306. COMMUNE RUMONGE

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30601 | BURUHUKIRO | 30601101 | GITWE | 7.324 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30601 | BURUHUKIRO | 30601104 | MURAMBI | 7.563 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30601 | BURUHUKIRO | 30601103 | MUHANDA | 4.135 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30601 | BURUHUKIRO | 30601105 | NYAGASAKA | 4.436 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30601 | BURUHUKIRO | 30601102 | KARAGARA | 4.300 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURUHUKIRO** | |  | 27.758 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30602 | BURAMBI | 30602105 | RWANIRO | 3.934 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30602 | BURAMBI | 30602104 | GITARAMUKA | 3.406 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30602 | BURAMBI | 30602102 | BUSAGA | 4.666 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30602 | BURAMBI | 30602103 | GAHINDA | 3.887 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30602 | BURAMBI | 30602101 | BISAKA | 3.264 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURAMBI** |  |  | 19.157 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30603 | BUYENGERO | 30603102 | MABANZA | 5.839 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30603 | BUYENGERO | 30603105 | RUNYINYA | 5.563 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30603 | BUYENGERO | 30603104 | NKIZI | 4.861 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30603 | BUYENGERO | 30603101 | KANYINYA | 4.318 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30603 | BUYENGERO | 30603103 | MUJIGO | 2.841 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUYENGERO** | |  | 23.422 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30604 | GATETE | 30604103 | MUGARA | 9.387 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30604 | GATETE | 30604104 | MUTAMBARA | 16.845 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30604 | GATETE | 30604102 | GATETE | 10.269 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30604 | GATETE | 30604101 | BUSEBWA | 5.790 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATETE** |  |  | 42.291 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30605 | KIGWENA | 30605105 | NYAKUGUMA | 10.618 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30605 | KIGWENA | 30605103 | KANENGE | 6.391 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30605 | KIGWENA | 30605102 | GASHASHA | 13.631 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30605 | KIGWENA | 30605101 | CABARA | 5.593 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30605 | KIGWENA | 30605104 | MAYENGO | 5.242 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGWENA** |  |  | 41.475 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30606 | KIZUKA | 30606103 | KIZUKA | 14.355 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30606 | KIZUKA | 30606105 | MWANGE | 10.049 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30606 | KIZUKA | 30606102 | KAGONGO | 7.365 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30606 | KIZUKA | 30606104 | MIBANDA | 6.324 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30606 | KIZUKA | 30606101 | GATWE | 2.538 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIZUKA** |  |  | 40.631 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30607 | MARAMVYA | 30607102 | GISENYI | 5.313 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30607 | MARAMVYA | 30607105 | MARAMVYA | 4.303 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30607 | MARAMVYA | 30607106 | MUZI | 3.245 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30607 | MARAMVYA | 30607104 | MAGANA | 3.239 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30607 | MARAMVYA | 30607101 | BUSURA | 2.473 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30607 | MARAMVYA | 30607103 | GISHIHA | 1.446 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MARAMVYA** | |  | 20.019 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30608 | MARIZA | 30608101 | BUHINYUZA | 6.457 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30608 | MARIZA | 30608103 | RUMONYI | 4.573 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30608 | MARIZA | 30608104 | RUTWENZI | 4.078 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30608 | MARIZA | 30608102 | BUYENZI | 1.522 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MARIZA** |  |  | 16.630 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30609 | MINAGO | 30609102 | MINAGO | 12.966 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30609 | MINAGO | 30609101 | MUTURIRWA | 5.262 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30609 | MINAGO | 30609105 | RUTUMO | 11.362 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30609 | MINAGO | 30609103 | MUHUZU | 7.230 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30609 | MINAGO | 30609104 | KARONKE | 3.506 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MINAGO** |  |  | 40.326 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30610 | MUDENDE | 30610104 | MUDENDE | 9.264 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30610 | MUDENDE | 30610101 | GASENYI | 8.299 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30610 | MUDENDE | 30610103 | KIRAMA | 6.882 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30610 | MUDENDE | 30610105 | SEBEYI | 5.890 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30610 | MUDENDE | 30610102 | KINAMA | 5.447 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUDENDE** |  |  | 35.782 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30611 | MUZENGA | 30611102 | GITSINDA | 5.407 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30611 | MUZENGA | 30611105 | NYAMURUNGA | 3.011 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30611 | MUZENGA | 30611104 | NYACAMBUKO | 2.714 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30611 | MUZENGA | 30611101 | BANDA | 2.265 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30611 | MUZENGA | 30611106 | RUBIRIZI | 3.052 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30611 | MUZENGA | 30611103 | KARAMBI | 2.978 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUZENGA** |  |  | 19.427 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612202 | QUARTIER GIHWANYA | 17.117 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612201 | QUARTIER BIRIMBA | 14.055 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612205 | QUARTIER MUGOMERE | 12.362 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612207 | QUARTIER RUKINGA | 9.266 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612208 | QUARTIER SWAHILI | 8.286 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612204 | QUARTIER KANYENKOKO | 6.155 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612206 | QUARTIER NKAYAMBA | 6.540 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30612 | RUMONGE | 30612203 | QUARTIER ITEBA | 3.209 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUMONGE** |  |  | 76.990 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30613 | RUSABAGI | 30613105 | MURARA | 6.685 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30613 | RUSABAGI | 30613106 | MURENGE | 5.213 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30613 | RUSABAGI | 30613102 | GATOBO | 3.358 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30613 | RUSABAGI | 30613103 | GITABA | 2.863 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30613 | RUSABAGI | 30613104 | GITONGWE | 2.595 |
| 3 | BURUNGA | 306 | RUMONGE | 30613 | RUSABAGI | 30613101 | GAKONKO | 2.306 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSABAGI** |  |  | 23.020 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE RUMONGE** |  |  |  |  | 426.928 |

# 307. COMMUNE RUTANA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30701 | BUKEMBA | 30701102 | GIHOFI | 21.304 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30701 | BUKEMBA | 30701103 | KABANGA | 14.470 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30701 | BUKEMBA | 30701101 | BUKEMBA | 8.989 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30701 | BUKEMBA | 30701104 | MURAMA | 3.869 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUKEMBA** |  |  | 48.632 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30702 | BUTARE | 30702102 | BUTARE | 8.059 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30702 | BUTARE | 30702105 | RURANGA | 6.975 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30702 | BUTARE | 30702101 | BUGIGA | 5.566 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30702 | BUTARE | 30702104 | RUBANGA | 5.602 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30702 | BUTARE | 30702103 | MUYOMBWE | 5.292 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTARE** |  |  | 31.494 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703106 | GITABA | 3.345 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703109 | MUNGWA | 2.981 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703112 | RUREGEYA | 2.668 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703110 | NYAMURE | 2.851 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703103 | GASAKUZA | 2.086 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703104 | GATERAMA | 1.852 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703108 | MIKA | 1.904 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703113 | MARAMVYA | 1.864 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703105 | GATONGATI | 1.319 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703102 | BUTA | 1.410 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703111 | NYANZUKI | 1.461 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703107 | KINGANDA | 1.205 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30703 | GITABA | 30703101 | BUGUNGA | 1.647 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITABA** |  |  | 26.593 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704107 | MUSENO | 2.720 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704109 | NYABIKENKE | 2.413 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704105 | KAZEBA | 3.642 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704101 | BIGINA | 2.624 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704103 | GATWARO | 1.879 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704106 | KIREMBA | 2.479 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704102 | CIKINGA | 1.861 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704104 | GITANGA | 1.746 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30704 | GITANGA | 30704108 | NTUKU | 1.699 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITANGA** |  |  | 21.063 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705104 | KINZANZA | 9.605 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705106 | NYAMABUYE | 6.198 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705107 | RUKOBE | 2.183 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705105 | MARAMVYA | 3.276 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705101 | CUNDA | 2.642 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705102 | KABAGO | 2.148 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30705 | KINZANZA | 30705103 | KABANGA | 1.432 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KINZANZA** |  |  | 27.484 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30706 | KIVOGA | 30706102 | KIVOGA | 2.177 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30706 | KIVOGA | 30706106 | RAMVYA | 1.221 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30706 | KIVOGA | 30706103 | MATUTU | 1.767 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30706 | KIVOGA | 30706101 | GITARAMUKA | 1.341 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30706 | KIVOGA | 30706104 | MUSENYI | 831 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30706 | KIVOGA | 30706105 | NYARUBIMBA | 827 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIVOGA** |  |  | 8.164 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707105 | MUYANGE | 1.917 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707104 | MUTSINDOZI | 625 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707109 | SAMAHUGE | 1.132 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707103 | MUSONGATI | 1.097 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707106 | NGOMA | 3.262 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707101 | GISENYI | 1.772 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707107 | NYAGISAMBWE | 1.606 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707102 | KIVOMA | 1.600 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30707 | NYAKUGUMA | 30707108 | NYAKUGUMA | 1.788 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAKUGUMA** | |  | 14.799 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708101 | BUTAMBARA | 1.243 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708104 | KIBINZI | 2.543 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708105 | MWAYI | 1.283 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708108 | RUSHEMEZA | 2.130 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708109 | RUSUNU | 2.050 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708107 | RONGERO | 2.356 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708103 | KARINZI | 1.673 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708102 | BUTOVYI | 724 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30708 | RONGERO | 30708106 | NTUKU | 1.068 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RONGERO** |  |  | 15.070 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709214 | QUARTIER MUGEMBE | 5.247 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709210 | QUARTIER KARINDO | 4.484 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709211 | QUARTIER KIGWATI | 2.463 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709103 | GIFUNZO | 3.674 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709213 | QUARTIER MIKURIRA | 1.378 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709212 | QUARTIER MAJAMBERE | 1.237 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709215 | QUARTIER RONGERO | 562 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709209 | QUARTIER GAHUNA | 1.082 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709101 | GAKOBE | 1.231 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709106 | KAYOVE | 3.351 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709102 | GASERI | 1.908 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709108 | NYARUBERE | 1.507 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709105 | KARIBU | 996 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709116 | RUSHUNGURA | 1.178 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709117 | SHOTI | 898 |
| 3 | BURUNGA | 307 | RUTANA | 30709 | RUTANA | 30709104 | JOMATI | 1.112 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUTANA** |  |  | 32.308 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE RUTANA** |  |  |  |  | 225.607 |

# 401. COMMUNE BUSONI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40101 | BAZIRO | 40101102 | BUCANA | 4.230 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40101 | BAZIRO | 40101103 | GIHINGA | 4.397 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40101 | BAZIRO | 40101104 | KIVUMU | 3.908 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40101 | BAZIRO | 40101101 | BAZIRO | 3.548 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40101 | BAZIRO | 40101105 | MAREMBO | 3.919 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40101 | BAZIRO | 40101106 | MIRWA | 1.589 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BAZIRO** |  |  | 21.591 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40102 | BUGORORA | 40102105 | MUTARISHWA | 3.980 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40102 | BUGORORA | 40102103 | KADUDURI | 3.290 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40102 | BUGORORA | 40102101 | BUGORORA | 3.164 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40102 | BUGORORA | 40102104 | KIBONOBONO | 2.288 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40102 | BUGORORA | 40102102 | BUHEVYI | 1.876 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGORORA** |  |  | 14.598 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40103 | BUHORO | 40103101 | BUHORO | 8.406 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40103 | BUHORO | 40103104 | MINYAGO | 6.246 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40103 | BUHORO | 40103103 | KARAMBO | 5.906 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40103 | BUHORO | 40103105 | RUSARA | 6.384 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40103 | BUHORO | 40103102 | BUNYWERA | 3.258 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHORO** |  |  | 30.200 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104102 | GATARE | 9.593 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104101 | BURARA | 5.316 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104103 | GATETE | 9.559 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104106 | MUNAZI | 7.733 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104105 | KIVO | 2.667 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104104 | KIGOMA | 3.246 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40104 | BUSONI | 40104107 | NYAKIZU | 1.746 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUSONI** |  |  | 39.860 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40105 | BWAMBARANGWE | 40105105 | MUKENKE | 5.299 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40105 | BWAMBARANGWE | 40105101 | BUDAHUNGA | 3.920 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40105 | BWAMBARANGWE | 40105103 | KABIRIZI | 3.914 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40105 | BWAMBARANGWE | 40105102 | BUTEGANA | 3.734 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40105 | BWAMBARANGWE | 40105104 | KABUYENGE | 4.360 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BWAMBARANGWE** | |  | 21.227 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40106 | CUMBA | 40106104 | TONGA | 4.630 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40106 | CUMBA | 40106101 | BURWANA | 3.602 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40106 | CUMBA | 40106103 | NKOMERO | 2.914 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40106 | CUMBA | 40106102 | CUMBA | 1.581 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CUMBA** |  |  | 12.727 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107103 | KIBONDE | 8.293 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107109 | RWIBIKARA | 7.539 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107101 | GISENYI | 7.180 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107104 | MAREMBO | 7.150 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107106 | MURAMBI | 4.765 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107105 | MUHUZU | 4.026 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107108 | RUGARAMA | 3.921 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107107 | NYABISINDU | 2.047 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40107 | GISENYI | 40107102 | HIGIRO | 1.562 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISENYI** |  |  | 46.483 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40108 | GITOBE | 40108101 | BUTAHANA | 5.837 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40108 | GITOBE | 40108102 | BUTIHINDA | 3.441 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40108 | GITOBE | 40108103 | GAHOSHA | 3.351 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40108 | GITOBE | 40108104 | GASUGA | 1.756 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40108 | GITOBE | 40108105 | RUNGAZI | 2.607 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITOBE** |  |  | 16.992 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40109 | KABANGA | 40109103 | KABANGA | 3.267 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40109 | KABANGA | 40109105 | KIDIDIRI | 5.313 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40109 | KABANGA | 40109104 | KARAMBO | 1.806 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40109 | KABANGA | 40109101 | BUHIMBA | 4.072 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40109 | KABANGA | 40109106 | RURENDE | 2.496 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40109 | KABANGA | 40109102 | BURINGA | 2.819 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABANGA** |  |  | 19.773 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40110 | KIMEZA | 40110102 | KIBAZI | 7.703 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40110 | KIMEZA | 40110104 | MUGONGO | 3.964 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40110 | KIMEZA | 40110103 | KIMEZA | 4.865 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40110 | KIMEZA | 40110105 | RUYENZI | 3.541 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40110 | KIMEZA | 40110101 | GASAVE | 2.820 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIMEZA** |  |  | 22.893 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111101 | KAGEGE | 4.506 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111104 | MUKERWA | 4.720 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111105 | MUNYINYA | 4.042 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111106 | RENGA | 3.468 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111102 | KIRAVUMBA | 2.464 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111107 | RUNYINYA | 2.646 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40111 | MUKERWA | 40111103 | MUGOBE | 1.638 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUKERWA** |  |  | 23.484 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40112 | MURORE | 40112104 | RUTABO | 3.346 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40112 | MURORE | 40112106 | RURIRA | 5.332 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40112 | MURORE | 40112102 | MURORE | 3.790 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40112 | MURORE | 40112105 | RUYAGA | 3.760 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40112 | MURORE | 40112101 | GATEMERE | 3.328 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40112 | MURORE | 40112103 | NYABUGENI | 2.961 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURORE** |  |  | 22.517 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113105 | NYAGISOZI | 7.106 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113102 | KUMANA | 5.152 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113107 | RUHEHA | 5.528 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113101 | GITETE | 4.308 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113106 | NYANGE | 4.658 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113108 | SIGU | 5.142 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113103 | MUVYUKO | 3.396 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40113 | NYAGISOZI | 40113104 | MUYANGE | 3.763 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAGISOZI** |  |  | 39.053 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40114 | NYENZI | 40114103 | NYENZI | 3.914 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40114 | NYENZI | 40114102 | NGOMA | 3.171 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40114 | NYENZI | 40114104 | RUHONGORE | 1.717 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40114 | NYENZI | 40114101 | MUBUGA | 1.906 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYENZI** |  |  | 10.708 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40115 | SHORE | 40115103 | SANTUNDA | 4.675 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40115 | SHORE | 40115104 | SHORE | 4.136 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40115 | SHORE | 40115102 | COGA | 2.918 |
| 4 | BUTANYERERA | 401 | BUSONI | 40115 | SHORE | 40115101 | BIGOMBO | 3.563 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE SHORE** |  |  | 15.292 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BUSONI** |  |  |  |  | 357.398 |

# 402. COMMUNE KAYANZA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40200 | PARC DE LA KIBI | 40200075 | PARC DE LA KIBIRA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARC DE LA KIBI** | |  | 0 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201106 | NGOMA | 3.585 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201101 | JENE | 3.625 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201110 | SONGORE | 1.339 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201104 | MUGOYI | 3.849 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201109 | RYAMUKONA | 3.403 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201103 | KIGERI | 1.759 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201111 | YANDARO | 2.839 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201105 | MUTANA | 1.951 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201107 | RUHINGA | 1.772 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201108 | RUSAMBI | 1.570 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40201 | JENE | 40201102 | KIBUBA | 1.378 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE JENE** |  |  | 27.070 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202105 | KIVUVU | 3.592 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202104 | KIREHE | 3.523 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202101 | CAGUKA | 2.991 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202107 | MUGONGO | 2.905 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202106 | MUGERA | 3.185 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202108 | MUNEGE | 2.557 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202109 | NYAMISAGARA | 2.436 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202102 | GIKINGO | 1.141 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40202 | KABARORE | 40202103 | KIDUNDURI | 1.342 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABARORE** |  |  | 23.672 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203110 | RYIRENGEYE | 3.510 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203103 | KINZOBE | 3.604 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203111 | SHIKANKONI | 1.968 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203109 | NYANGWE | 3.084 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203101 | BENGA | 2.646 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203107 | NTARAMBO | 2.911 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203104 | MARURI | 1.820 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203105 | MIGEGE | 1.989 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203108 | NYABIKARANKA | 2.510 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203102 | KINYAMUKIZI | 1.552 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40203 | KABUYE | 40203106 | MPANGA | 1.439 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABUYE** |  |  | 27.033 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204211 | QUARTIER MUSAVE | 36.327 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204210 | QUARTIER KIREMA | 10.443 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204106 | MIHIGO | 3.725 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204101 | BUBEZI | 3.705 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204109 | NYABIHANGA | 3.134 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204105 | KINGA | 4.152 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204108 | MWENDO | 3.251 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204103 | GAHAHE | 3.216 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204104 | KARINZI | 3.229 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204107 | MURAGO | 2.224 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40204 | KAYANZA | 40204102 | CUKIRO | 2.519 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYANZA** |  |  | 75.925 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205109 | MPARAMIRUNDI | 4.683 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205113 | TUBIRI | 2.760 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205105 | KINYAMI | 2.481 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205108 | MIHAMA | 2.647 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205104 | GITEMEZI | 1.939 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205110 | MUNYANGE | 1.765 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205102 | CENDAJURU | 2.757 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205111 | MUTSINDA | 2.151 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205106 | MAGANA | 1.459 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205103 | GAHINI | 1.376 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205101 | BIGERA | 1.355 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205112 | NYAMISEBO | 1.077 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40205 | MPARAMIRUNDI | 40205107 | MAKOMBE | 1.381 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MPARAMIRUNDI** | |  | 27.831 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206106 | MAGAMBA | 1.965 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206104 | KAVUMU | 2.611 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206105 | KIBINGO | 2.854 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206103 | GIHORORO | 1.956 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206107 | MURIMA | 2.118 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206108 | NKUBA | 1.651 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206102 | GACU | 1.608 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206110 | RWINTARE | 1.539 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206101 | CANZARA | 1.513 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40206 | MURIMA | 40206109 | RUVOMO | 1.036 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURIMA** |  |  | 18.851 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207109 | REMERA | 4.793 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207102 | BUZIRAGUHINDWA | 3.332 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207103 | KARUNYINYA | 3.314 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207110 | YANZA | 3.894 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207104 | KAVOGA | 3.878 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207106 | MURUTA | 3.363 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207108 | NYAMIYOGORO | 3.295 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207101 | BUSAMBO | 2.319 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207105 | MANINI | 1.956 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40207 | MURUTA | 40207107 | MYUGARIRO | 2.345 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURUTA** |  |  | 32.489 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208103 | MIKUBA | 4.592 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208104 | MUTANA | 3.011 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208105 | NKONGE | 3.089 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208102 | GISHUBI | 2.359 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208101 | CAMPAZI | 3.018 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208107 | RUVUMU | 2.267 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40208 | NKONGE | 40208106 | NYAKIBARI | 1.137 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NKONGE** |  |  | 19.473 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40209 | NYABIHOGO | 40209101 | GITWA | 3.875 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40209 | NYABIHOGO | 40209102 | MUHWEZA | 2.753 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40209 | NYABIHOGO | 40209105 | RUHANDE | 2.407 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40209 | NYABIHOGO | 40209104 | NYABIHOGO | 2.605 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40209 | NYABIHOGO | 40209103 | NEMBA | 3.099 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIHOGO** | |  | 14.739 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210102 | BUYUMPU | 4.416 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210107 | TONDERO | 4.234 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210104 | GASHIRU | 1.606 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210105 | GISAGARA | 2.518 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210108 | YANZA | 2.404 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210101 | BUVUMO | 2.386 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210106 | KIBATI | 2.918 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210103 | DUSASA | 3.072 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40210 | RUGAZI | 40210068 | PARC DE LA KIBIRA | 6 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGAZI** |  |  | 23.560 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211103 | MANGA | 2.762 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211107 | RUKERE | 2.624 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211105 | RORERO | 1.625 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211106 | RUHORORO | 1.268 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211104 | RANDA | 1.577 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211108 | RUNYINYA | 1.177 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211102 | KARAMA | 1.160 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211109 | RUTEGA | 1.142 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40211 | RUKERE | 40211101 | CARATSI | 1.066 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUKERE** |  |  | 14.401 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212105 | MUGANZA | 4.112 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212101 | KASEREGE | 4.311 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212104 | MPFUNDA | 4.498 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212103 | KIBAYA | 4.439 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212106 | RWAGONGWE | 3.085 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212107 | RWEGURA | 2.872 |
| 4 | BUTANYERERA | 402 | KAYANZA | 40212 | RWEGURA | 40212102 | KIBAKWE | 1.943 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RWEGURA** |  |  | 25.260 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE KAYANZA** |  |  |  |  | 330.304 |

# 403. COMMUNE KIREMBA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301107 | MARTYAZO | 3.787 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301112 | SHOZA | 3.248 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301101 | BUHIGIRANKA | 3.649 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301106 | MASAMA | 3.373 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301103 | GATWE | 2.986 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301110 | RURAMA | 2.992 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301104 | KIGINA | 1.782 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301111 | SHINGE | 1.818 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301109 | MUSHONGE | 3.043 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301102 | GASHINGWE | 2.037 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301105 | KINYOVU | 1.213 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40301 | BIRAMBI | 40301108 | MUREMERA | 1.290 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BIRAMBI** |  |  | 31.218 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302110 | RAGWE | 3.877 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302102 | BUNOGERA | 2.200 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302108 | NYABIKENKE | 2.878 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302107 | NKOMERO | 1.912 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302105 | KIVOGA | 2.636 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302104 | KIDASHA | 2.741 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302109 | NYAMAROBE | 2.840 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302103 | KIBUYE | 2.419 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302101 | BITAGAZWA | 1.372 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40302 | BUGINA | 40302106 | MIGONGO | 1.593 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGINA** |  |  | 24.468 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303102 | KAGOTI | 2.609 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303107 | RUSAVE | 2.635 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303104 | KIRUNGU | 2.110 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303106 | RUBAYA | 2.658 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303101 | BISIGA | 1.841 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303103 | KIDASHA | 2.690 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40303 | CINDONYI | 40303105 | NYAMBO | 1.489 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CINDONYI** |  |  | 16.032 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304101 | CAYI | 3.361 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304105 | KIREMERA | 4.970 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304104 | KIBEZI | 3.423 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304109 | RUVUMU | 3.814 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304108 | NGERAMIGONGO | 2.434 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304107 | MUNAGANO | 2.266 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304106 | KIYANGE | 3.024 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304103 | KIBANDE | 2.013 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40304 | GAKERE | 40304102 | GAKERE | 2.167 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GAKERE** |  |  | 27.472 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305108 | NYAMURENGE | 4.311 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305105 | KIDOBORI | 3.118 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305106 | MASAMA | 3.810 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305101 | BIHANGARE | 1.760 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305103 | CONGORI | 2.248 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305104 | GICUMBI | 2.127 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305107 | MUHUZO | 1.422 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40305 | GIHETA | 40305102 | BITAMBWE | 1.594 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHETA** |  |  | 20.390 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306106 | KIREMBA | 3.868 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306111 | RUYUMPU | 4.070 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306105 | GITARO | 3.705 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306103 | GATWARO | 3.405 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306108 | MUGERERA | 3.936 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306102 | GAHORORO | 3.723 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306104 | GISUKA | 3.152 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306112 | RWIMBOGO | 2.990 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306101 | CAGWA | 2.388 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306109 | MUSANGA | 2.747 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306107 | MASASU | 2.524 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40306 | KIREMBA | 40306110 | RUHAMA | 2.945 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIREMBA** |  |  | 39.453 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307102 | GISEKURO | 3.029 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307105 | KIGUFI | 3.310 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307101 | BURENGE | 3.216 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307107 | MAKABA | 3.524 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307103 | KAGINA | 1.628 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307104 | KIGOMA | 1.909 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307111 | NYANZA | 2.041 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307108 | NDIHWE | 2.156 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307106 | KIZENGA | 2.478 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307109 | NYAKIBARI | 1.023 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307112 | RURAMBA | 1.489 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40307 | MARANGARA | 40307110 | NYAMUGARI | 1.153 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MARANGARA** | |  | 26.956 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308102 | BUTARE | 7.733 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308105 | KABARI | 7.452 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308104 | KABANGA | 10.696 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308110 | RUHATA | 3.084 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308107 | MASORO | 2.706 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308111 | RUTOBO | 2.760 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308103 | CANAMO | 2.372 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308101 | BUHAMA | 1.872 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308108 | MUFIGI | 2.511 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308106 | KAGARAMA | 1.548 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40308 | MUSASA | 40308109 | MUSASA | 942 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSASA** |  |  | 43.676 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309105 | NYUNZWE | 5.297 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309102 | GIKOMERO | 4.778 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309103 | HIGIRO | 3.559 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309108 | RUNDA | 3.335 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309107 | RUGOMBA | 2.292 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309104 | MUTARA | 2.614 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309101 | BURENZA | 2.105 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40309 | NYAMUGARI | 40309106 | RENGA | 975 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMUGARI** | |  | 24.955 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310101 | GASEGERWA | 3.682 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310102 | GICU | 3.868 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310103 | GIKINGO | 4.516 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310104 | GITARE | 4.332 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310105 | KAGANDA | 3.359 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310110 | NYABIKENKE | 3.147 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310108 | MUBUNGERE | 3.757 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310111 | NYARUSANGE | 3.374 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310109 | MUGENDE | 1.915 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310107 | KAJAGA | 1.757 |
| 4 | BUTANYERERA | 403 | KIREMBA | 40310 | NYAMURENZA | 40310106 | KAGOMA | 2.918 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMURENZA** | |  | 36.625 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE KIREMBA** |  |  |  |  | 291.245 |

# 404. COMMUNE KIRUNDO

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40400 | LAC RWIHINDA | 40400088 | LAC RWIHINDA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE LAC RWIHINDA** | |  | 0 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40401 | BUGABIRA | 40401105 | RUHEHE | 4.633 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40401 | BUGABIRA | 40401104 | RUSUGI | 1.941 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40401 | BUGABIRA | 40401102 | NTAHO | 1.069 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40401 | BUGABIRA | 40401101 | GACAMIRINDI | 2.047 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGABIRA** |  |  | 9.690 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402106 | NYAGATOVU | 4.996 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402108 | RWISURI | 3.768 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402103 | GAHE | 2.236 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402105 | MUYEBE | 1.478 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402104 | MURAMBA | 2.219 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402101 | BWINYANA | 2.337 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402102 | CANZIKIRO | 1.542 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40402 | BUKUBA | 40402107 | NYABIHANGA | 624 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUKUBA** |  |  | 19.200 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403105 | KIZIBA | 3.978 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403101 | CANIKA | 5.020 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403104 | KIGOBE | 3.972 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403102 | CENDAJURU | 3.457 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403106 | NGERE | 2.404 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403103 | KABIRIZI | 1.635 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403108 | RWAMIKORE | 1.660 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40403 | CENDAJURU | 40403107 | NYAMISAGARA | 1.964 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CENDAJURU** | |  | 24.090 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40404 | CEWE | 40404101 | CERU | 5.033 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40404 | CEWE | 40404103 | RUKURAMIGABO | 4.843 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40404 | CEWE | 40404104 | RUNYONZA | 4.038 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40404 | CEWE | 40404102 | CEWE | 2.859 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CEWE** |  |  | 16.773 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405105 | KIRIMA | 2.818 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405104 | KIRARO | 3.222 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405110 | RUGERI | 1.856 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405102 | GASHINGWA | 1.804 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405103 | KAVUMU | 2.119 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405109 | NYAMYUMBA | 1.968 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405107 | NYAKIBANDA | 1.972 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405101 | BURARANA | 2.486 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405106 | MARTYAZO | 1.829 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40405 | GASHINGWA | 40405108 | NYAMIVUMA | 1.327 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASHINGWA** | |  | 21.401 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406103 | KINYANGURUBE | 4.095 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406106 | RUGERO | 6.711 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406101 | GAKANA | 3.757 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406102 | GIHOSHA | 2.602 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406107 | SHINGE | 3.823 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406104 | MUTARA | 2.458 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40406 | GIHOSHA | 40406105 | MWENYA | 2.890 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHOSHA** |  |  | 26.336 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407105 | KANYINYA | 8.232 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407108 | RAMBO | 7.655 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407101 | BUGERA | 4.454 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407104 | GIKUYO | 3.789 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407107 | MATAKA | 3.043 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407103 | CUMVA | 3.290 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407106 | KARAMAGI | 2.044 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40407 | GIKUYO | 40407102 | BUSENYI | 2.719 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIKUYO** |  |  | 35.226 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40408 | KAVOMO | 40408104 | MURAMBA | 5.082 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40408 | KAVOMO | 40408105 | YARANDA | 8.202 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40408 | KAVOMO | 40408103 | KIYANZA | 6.294 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40408 | KAVOMO | 40408101 | KAVOMO | 4.969 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40408 | KAVOMO | 40408102 | KIREKA | 1.971 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAVOMO** |  |  | 26.518 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40409 | KIGINA | 40409104 | KIGINA | 2.117 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40409 | KIGINA | 40409103 | KARISHA | 2.187 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40409 | KIGINA | 40409101 | GATURANDA | 2.336 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40409 | KIGINA | 40409102 | GITORONGERO | 2.098 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40409 | KIGINA | 40409105 | NYABIKENKE | 2.362 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGINA** |  |  | 11.100 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410104 | RUGANDO | 4.675 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410105 | RUGASA | 4.835 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410102 | MUYANGE | 3.627 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410103 | NYAMATA | 3.192 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410101 | KIGOMA | 3.895 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410106 | SARUDUHA | 3.493 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40410 | KIGOMA | 40410107 | SHENGA | 2.806 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGOMA** |  |  | 26.523 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411101 | CIMO | 2.570 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411105 | MUNYINYA | 2.725 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411102 | KIRI | 3.631 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411107 | NTEMBE | 2.273 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411104 | MUGOMBWA | 2.250 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411106 | NGARAGU | 1.568 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40411 | KIRI | 40411103 | MUBUGA | 2.177 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRI** |  |  | 17.194 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40412 | KIRUNDO | 40412202 | QUARTIER BUSHAZA | 5.789 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40412 | KIRUNDO | 40412204 | QUARTIER KUMAHORO | 4.973 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40412 | KIRUNDO | 40412205 | QUARTIER RUPFUNDA | 5.938 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40412 | KIRUNDO | 40412206 | QUARTIER WINDORA | 2.046 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40412 | KIRUNDO | 40412203 | QUARTIER KAVOGERO | 1.424 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40412 | KIRUNDO | 40412101 | MURAMA | 5.186 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRUNDO** |  |  | 25.356 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413101 | CINDONYI | 2.387 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413106 | NUNGA | 2.378 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413104 | KIYONZA | 3.512 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413108 | RUBUGA | 5.279 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413107 | NYAKARAMA | 3.426 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413102 | CINUMA | 3.798 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413105 | NINDA | 2.804 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413103 | GASAGARA | 2.260 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40413 | KIYONZA | 40413109 | RUTAMO | 2.452 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIYONZA** |  |  | 28.296 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414103 | KINYOVU | 5.603 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414102 | CARUBAMBO | 4.851 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414101 | BURINGANIRE | 4.399 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414107 | NTANGO | 5.167 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414106 | MUGENDO | 5.156 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414108 | RUTAGARA | 4.393 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414104 | MAKOMBE | 3.242 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414109 | SASA | 3.779 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40414 | MUGENDO | 40414105 | MARIZA | 2.918 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGENDO** |  |  | 39.508 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40415 | MURUNGURIRA | 40415101 | GITWENZI | 3.973 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40415 | MURUNGURIRA | 40415105 | MURUNGURIRA | 4.262 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40415 | MURUNGURIRA | 40415103 | KANYAGU | 3.910 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40415 | MURUNGURIRA | 40415102 | KAMENYA | 2.628 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40415 | MURUNGURIRA | 40415106 | SUSA | 2.552 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40415 | MURUNGURIRA | 40415104 | KIGINA | 2.816 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURUNGURIRA** | |  | 20.141 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416105 | NTEGA | 7.230 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416107 | NYEMERA | 4.858 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416106 | NYABISINDU | 4.026 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416104 | MONGE | 4.341 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416103 | MIHIGO | 3.891 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416102 | KIGAGA | 3.521 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416101 | GASAVE | 2.009 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40416 | NTEGA | 40416108 | RUGESE | 2.369 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NTEGA** |  |  | 32.245 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417102 | GITWE | 4.420 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417105 | NYAMABUYE | 3.727 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417103 | KAMWAYI | 2.841 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417106 | RUKONDOKONDO | 2.833 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417101 | BWIZA | 2.284 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417104 | MUYUMPU | 1.706 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40417 | NYAMABUYE | 40417107 | RYAGIHANA | 1.538 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMABUYE** | |  | 19.349 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40418 | RUNYANKEZI | 40418102 | GISITWE | 8.071 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40418 | RUNYANKEZI | 40418104 | NGENDO | 3.382 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40418 | RUNYANKEZI | 40418103 | MWENDO | 2.441 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40418 | RUNYANKEZI | 40418101 | BUGORORA | 2.217 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40418 | RUNYANKEZI | 40418105 | RUKORE | 2.964 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40418 | RUNYANKEZI | 40418106 | RUNYANKEZI | 2.411 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUNYANKEZI** | |  | 21.486 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419106 | RUSHUBIJE | 4.235 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419101 | GATWE | 2.975 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419105 | NYAKIBINGO | 2.976 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419103 | MUYINZA | 1.919 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419102 | KANABUGIRI | 2.684 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419107 | RWIMBOGO | 1.857 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40419 | RUSHUBIJE | 40419104 | NKORWE | 2.476 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSHUBIJE** |  |  | 19.122 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420102 | GASURA | 8.676 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420109 | VUMBI | 7.020 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420104 | KABUYE | 4.186 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420103 | GIKOMERO | 3.952 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420107 | RWIMANZOVU | 3.447 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420106 | NYABIKENKE | 2.738 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420105 | MBASI | 2.524 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420101 | BUTSIMBA | 2.813 |
| 4 | BUTANYERERA | 404 | KIRUNDO | 40420 | VUMBI | 40420108 | SHORORO | 1.848 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE VUMBI** |  |  | 37.204 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE KIRUNDO** |  |  |  |  | 476.758 |

# 405. COMMUNE MATONGO

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40500 | PARC DE LA KIBI | 40500067 | PARC DE LA KIBIRA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARC DE LA KIBI** | |  | 0 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501109 | RUDEHE | 4.527 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501106 | MURAMBI | 3.756 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501103 | MATONGO | 2.706 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501101 | BANGA | 1.505 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501102 | BIHUNGE | 1.852 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501107 | MUTARURE | 777 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501104 | MPEMBA | 630 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501108 | NYAKIBINGO | 2.049 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40501 | BANGA | 40501105 | MUNINI | 1.064 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BANGA** |  |  | 18.866 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502101 | BURARANA | 2.563 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502102 | BUTUHURANA | 3.076 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502104 | KIJURI | 2.499 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502107 | RUVUMU | 1.633 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502105 | MIKAMBA | 1.423 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502106 | NYARURAMBI | 930 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40502 | BURARANA | 40502103 | BWISANGE | 562 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURARANA** |  |  | 12.686 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503105 | KIGEREKA | 8.079 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503102 | BUSANGANA | 7.487 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503108 | RUSHA | 4.968 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503106 | NYAMBO | 5.613 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503103 | BUSEKERA | 2.864 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503107 | RWANTSINDA | 4.181 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503101 | BURARANA | 4.772 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503104 | GASHISHIMA | 3.390 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40503 | BUSANGANA | 40503067 | PARC DE LA KIBIRA | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUSANGANA** | |  | 41.354 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504104 | MUFUMYA | 3.233 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504106 | NKANGO | 2.644 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504105 | MUREMERA | 2.960 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504103 | GATABO | 2.767 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504107 | NYARURAMA | 1.911 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504108 | RUKAMBURA | 1.780 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504101 | BUSOKOZA | 1.775 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40504 | BUTAGANZWA | 40504102 | GAHISE | 2.155 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTAGANZWA** | |  | 19.225 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505102 | GIHORORO | 4.113 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505105 | MUHINGIRA | 2.782 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505107 | NYARURAMBI | 1.839 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505108 | RUHENGERI | 2.547 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505104 | KIVURUGA | 2.970 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505106 | MURAGO | 2.097 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505103 | KARAMBI | 1.770 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40505 | GATARA | 40505101 | GAKENKE | 2.510 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATARA** |  |  | 20.628 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506106 | MUSONGE | 6.524 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506104 | KINYOVU | 4.559 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506101 | CAMIZI | 4.187 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506105 | MUNYINYA | 4.623 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506102 | GITWE | 3.897 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506108 | RUKOMA | 2.735 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506107 | NTEKO | 1.313 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40506 | KABUYE | 40506103 | KABUYE | 2.232 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABUYE** |  |  | 30.070 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507109 | RUBAGABAGA | 3.549 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507106 | MBIRIZI | 3.664 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507108 | MUNINI | 3.497 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507104 | KIBAYI | 2.944 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507103 | KIBARIBARI | 3.499 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507105 | KIBENGA | 2.556 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507102 | KARURUSI | 3.787 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507107 | MUDUSI | 2.308 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40507 | MBIRIZI | 40507101 | KANYANKURU | 2.070 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MBIRIZI** |  |  | 27.874 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508104 | KIGUME | 4.162 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508110 | SHINYA | 4.310 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508101 | GISYO | 2.736 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508102 | GITWENGE | 2.849 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508105 | MIGENDE | 3.100 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508107 | NGORO | 3.443 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508109 | RWANKUBA | 1.357 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508108 | NTEKO | 1.335 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508103 | KABUNGO | 1.413 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40508 | NGORO | 40508106 | NGENDO | 1.695 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NGORO** |  |  | 26.400 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40509 | NINGA | 40509104 | NINGA | 4.903 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40509 | NINGA | 40509102 | GIKUNGERE | 4.305 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40509 | NINGA | 40509103 | MUNYINYA | 3.527 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40509 | NINGA | 40509101 | BUMBA | 2.611 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40509 | NINGA | 40509105 | RUGOMA | 2.911 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NINGA** |  |  | 18.257 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40510 | NYABIBUYE | 40510105 | NYABIBUYE | 5.215 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40510 | NYABIBUYE | 40510103 | KIRYAMA | 4.540 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40510 | NYABIBUYE | 40510101 | KIGARAMA | 3.897 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40510 | NYABIBUYE | 40510104 | MUSEMA | 3.374 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40510 | NYABIBUYE | 40510102 | KIGWANDI | 1.456 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40510 | NYABIBUYE | 40510106 | SHEMBATI | 2.246 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIBUYE** | |  | 20.728 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511102 | BURENGO | 4.732 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511106 | KIVUMU | 3.166 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511111 | RUGANZA | 2.640 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511101 | BANDAGA | 2.451 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511108 | MVUMVU | 2.938 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511105 | KIBAVU | 2.703 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511107 | MUGANZA | 2.930 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511110 | NYARUMANGA | 1.276 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511103 | BWAYI | 1.655 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511109 | NGORO | 1.764 |
| 4 | BUTANYERERA | 405 | MATONGO | 40511 | RUGANZA | 40511104 | GASARE | 2.393 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGANZA** |  |  | 28.648 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MATONGO** |  |  |  |  | 264.736 |

# 406. COMMUNE MUHANGA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601109 | TARA | 5.363 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601103 | GATARE | 5.171 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601106 | NYABITWE | 3.419 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601108 | RUBIRIZI | 3.864 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601102 | BISHURI | 4.182 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601104 | KABUYE | 3.956 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601101 | BISHA | 2.889 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601105 | KAREHE | 2.851 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40601 | BISHA | 40601107 | NYAMONDE | 1.381 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BISHA** |  |  | 33.076 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40602 | GAHETA | 40602102 | GACOKWE | 4.149 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40602 | GAHETA | 40602105 | MUZUMURE | 2.759 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40602 | GAHETA | 40602106 | NYABIYOGI | 3.046 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40602 | GAHETA | 40602101 | BUTANYERERA | 2.802 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40602 | GAHETA | 40602104 | KARAMA | 2.583 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40602 | GAHETA | 40602103 | GIPFUVYA | 2.632 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GAHETA** |  |  | 17.971 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603111 | RUKAGO | 3.504 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603104 | GAKURO | 1.588 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603106 | KARINZI | 2.573 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603101 | BUSINDE | 3.459 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603105 | GISHUNZI | 1.956 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603108 | KIVOGA | 2.418 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603112 | RUZINGATI | 2.936 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603102 | BUTEZI | 2.078 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603109 | KIYANGE | 1.464 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603110 | MIKONI | 1.547 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603103 | GAHOMBO | 1.531 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40603 | GAHOMBO | 40603107 | KINYONGA | 1.510 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GAHOMBO** |  |  | 26.564 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604101 | GIKOMERO | 4.760 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604105 | MUSAGARA | 4.515 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604106 | RUBUNGU | 4.546 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604107 | RUSAVE | 2.876 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604104 | KIRAHAMIRA | 1.734 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604103 | KIGURUKA | 3.084 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40604 | GIKOMERO | 40604102 | KAGURUKA | 926 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIKOMERO** |  |  | 22.441 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605101 | GAHARO | 2.873 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605105 | MUHANGA | 3.254 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605103 | KIBIMBA | 2.296 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605102 | GASHIBUKA | 1.489 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605106 | MUSAMA | 1.977 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605108 | NGOMA | 1.529 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605109 | RUGAMBA | 2.192 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605104 | MBABA | 3.581 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605110 | RUSHENZA | 1.795 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40605 | MUHANGA | 40605107 | MWENDO | 2.270 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUHANGA** |  |  | 23.256 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606109 | NYAMWERA | 3.350 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606108 | NDAVA | 4.052 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606101 | CEYEREZI | 1.977 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606110 | SAKINYINYA | 3.018 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606106 | MBOGWE | 2.342 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606103 | GATOZO | 1.828 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606107 | MIBAZI | 1.992 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606105 | MASANZE | 1.531 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606102 | GASENYI | 1.659 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40606 | MIBAZI | 40606104 | KANYUNDO | 1.001 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MIBAZI** |  |  | 22.750 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607108 | NYARURAMBI | 4.533 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607106 | MUBOGORA | 3.316 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607103 | GISARA | 4.307 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607109 | RUBANGA | 4.144 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607104 | GITAMO | 3.311 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607105 | KIVUZO | 3.004 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607101 | BUSHOKA | 2.731 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607110 | RUSHUBI | 2.516 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607102 | GATURA | 3.000 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40607 | MUBOGORA | 40607107 | NYAMITANGA | 1.885 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBOGORA** | |  | 32.747 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608104 | JIMBI | 3.601 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608107 | MWENENE | 2.001 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608109 | RUKANU | 2.880 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608102 | BUTWE | 1.771 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608110 | SHURUGUMYA | 2.331 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608101 | BIGUGO | 1.925 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608103 | GASAVE | 1.967 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608108 | NZEWE | 2.929 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608106 | KIVUVUMA | 1.809 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40608 | NZEWE | 40608105 | KAVUVUMA | 1.552 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NZEWE** |  |  | 22.766 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609103 | NYABIBUYE | 5.503 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609106 | RANGO | 4.416 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609102 | GITIBU | 2.763 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609104 | NYARUSANGE | 3.010 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609107 | RUHINGA | 2.565 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609101 | GIHORORO | 1.296 |
| 4 | BUTANYERERA | 406 | MUHANGA | 40609 | RANGO | 40609105 | RAMA | 1.533 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RANGO** |  |  | 21.086 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MUHANGA** |  |  |  |  | 222.657 |

# 407. COMMUNE NGOZI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40701 | BUHIGA | 40701104 | KINYANA | 6.369 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40701 | BUHIGA | 40701102 | GAHWAZI | 4.184 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40701 | BUHIGA | 40701103 | GAKECERI | 2.284 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40701 | BUHIGA | 40701105 | MAKOMBE | 2.382 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40701 | BUHIGA | 40701106 | MASAMA | 1.885 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40701 | BUHIGA | 40701101 | BUSORO | 1.948 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHIGA** |  |  | 19.052 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702105 | MIHIGO | 5.784 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702109 | NYANGE | 4.210 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702111 | RUGORI | 4.431 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702101 | BITAMBWE | 2.786 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702103 | KIDIDIRI | 2.520 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702106 | MUREMERA | 1.549 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702108 | MUYOGORO | 1.234 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702102 | CAGA | 1.437 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702112 | RWANYEGE | 1.828 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702107 | MUTUMBA | 1.845 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702104 | KIGUFI | 2.253 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40702 | BUSIGA | 40702110 | RUBARI | 910 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUSIGA** |  |  | 30.787 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40703 | BUYE | 40703101 | BUYE | 4.446 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40703 | BUYE | 40703103 | MUREMERA | 2.806 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40703 | BUYE | 40703106 | NZOVE | 3.544 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40703 | BUYE | 40703105 | NYARUGUNDA | 1.721 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40703 | BUYE | 40703102 | HAYIRO | 1.792 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40703 | BUYE | 40703104 | MUSHITSI | 1.845 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUYE** |  |  | 16.154 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704107 | MURAMA | 3.283 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704110 | SABANERWA | 2.895 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704103 | GATSINDA | 2.365 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704109 | RWARANGABO | 2.920 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704105 | KAYANZA | 2.510 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704102 | BUZIRAGAHAMA | 2.399 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704101 | BUHANDA | 2.606 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704108 | RUKURAZO | 2.456 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704104 | GITUNDWE | 2.180 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40704 | GATSINDA | 40704106 | KIBINDI | 1.535 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATSINDA** |  |  | 25.149 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40705 | MAKABA | 40705102 | KIVUZO | 2.566 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40705 | MAKABA | 40705101 | GIHOMA | 2.481 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40705 | MAKABA | 40705104 | NKERO | 2.236 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40705 | MAKABA | 40705105 | RWAHIRWA | 1.638 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40705 | MAKABA | 40705103 | MAKABA | 1.802 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAKABA** |  |  | 10.723 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706108 | MIVO | 5.369 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706109 | MWUNGERE | 3.406 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706101 | CIGUMIJE | 4.014 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706104 | HINA | 2.532 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706107 | MIRANGO | 2.907 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706102 | GASEBEYI | 1.354 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706103 | GITWENZI | 1.583 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706106 | KIRURI | 1.591 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40706 | MIVO | 40706105 | KAMBATI | 1.325 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MIVO** |  |  | 24.081 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707104 | MUBUGA | 4.212 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707103 | KAVUMU | 4.763 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707106 | NYARUNTANA | 3.767 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707107 | SARE | 2.503 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707108 | SHANGO | 2.258 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707102 | GAHENGERI | 2.736 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707105 | KAYOGORO | 1.641 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40707 | MUBUGA | 40707101 | BWIZA | 2.212 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBUGA** |  |  | 24.092 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708104 | NTAHO | 3.357 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708103 | MUGOMERA | 3.948 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708106 | NYANZA | 1.767 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708101 | BURIMA | 2.054 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708107 | RUHONGORE | 2.093 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708102 | KIMENYI | 1.302 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40708 | MUGOMERA | 40708105 | NYABIHANGA | 1.796 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGOMERA** | |  | 16.317 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709108 | NTEMBE | 3.192 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709106 | KAGOZI | 2.958 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709107 | KARUNGURA | 3.132 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709105 | KABASAZI | 2.338 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709104 | GITASI | 2.197 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709102 | GAKENKE | 1.980 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709103 | GIHAMA | 2.192 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40709 | MWUMBA | 40709101 | BUGORORA | 1.646 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MWUMBA** |  |  | 19.635 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710204 | QUARTIER KANYAMI | 20.380 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710208 | QUARTIER RUSUGUTI | 17.634 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710205 | QUARTIER KINYAMI | 15.515 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710206 | QUARTIER MUREMERA | 11.567 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710207 | QUARTIER RUBUYE | 8.832 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710203 | QUARTIER GISAGARA | 8.407 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710209 | QUARTIER SHIKIRO | 6.618 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710201 | QUARTIER CAMUGANI | 4.368 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40710 | NGOZI | 40710202 | QUARTIER GABIRO | 3.533 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NGOZI** |  |  | 96.854 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711101 | GATIKA | 5.105 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711102 | KAVUMU | 2.486 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711107 | RUMBAGA | 2.634 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711105 | MURAMBI | 1.741 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711103 | KIMAGARA | 1.769 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711106 | NYABIZINU | 1.495 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40711 | RUKECO | 40711104 | MPONDOGOTO | 1.890 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUKECO** |  |  | 17.120 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40712 | RWABIRIRO | 40712103 | CAHI | 3.516 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40712 | RWABIRIRO | 40712105 | RWABIRIRO | 2.474 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40712 | RWABIRIRO | 40712101 | BURENZA | 2.986 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40712 | RWABIRIRO | 40712102 | BUTAGANDA | 1.386 |
| 4 | BUTANYERERA | 407 | NGOZI | 40712 | RWABIRIRO | 40712104 | KABATAHA | 2.040 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RWABIRIRO** | |  | 12.402 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE NGOZI** |  |  |  |  | 312.366 |

# 408. COMMUNE TANGARA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40801 | GASEZERWA | 40801104 | NKANDA | 4.672 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40801 | GASEZERWA | 40801103 | MWIKA | 3.310 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40801 | GASEZERWA | 40801105 | NYANKURAZO | 3.999 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40801 | GASEZERWA | 40801102 | GITARAMUKA | 1.655 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40801 | GASEZERWA | 40801106 | NYARUGATI | 2.112 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40801 | GASEZERWA | 40801101 | CUMBA | 1.457 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASEZERWA** | |  | 17.205 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40802 | GASHIKANWA | 40802102 | GASHIKANWA | 3.606 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40802 | GASHIKANWA | 40802103 | KIVUMU | 2.065 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40802 | GASHIKANWA | 40802105 | NINI | 4.226 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40802 | GASHIKANWA | 40802106 | RWIZINGWE | 1.906 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40802 | GASHIKANWA | 40802104 | MARURI | 2.062 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40802 | GASHIKANWA | 40802101 | CIHONDA | 2.045 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASHIKANWA** | |  | 15.910 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40803 | GATOBO | 40803102 | GITANGA | 4.350 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40803 | GATOBO | 40803103 | BUTAGANDA | 2.790 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40803 | GATOBO | 40803104 | MUSUMBA | 3.205 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40803 | GATOBO | 40803105 | RUHENGERI | 3.303 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40803 | GATOBO | 40803106 | BUHORO | 4.049 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40803 | GATOBO | 40803101 | SIGI | 2.071 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATOBO** |  |  | 19.768 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804106 | NYAKIBINGO | 5.334 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804101 | BUGANUKA | 3.887 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804103 | MUBIRA | 2.115 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804109 | RUYAGA | 1.704 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804105 | MUTOBO | 1.656 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804102 | KABUYE | 3.131 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804108 | RIMIRO | 974 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804104 | MUKONI | 1.496 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40804 | KABUYE | 40804107 | NYAMUGARI | 1.284 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABUYE** |  |  | 21.581 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40805 | KANANIRA | 40805103 | MURAMBA | 3.650 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40805 | KANANIRA | 40805101 | KAMIRA | 2.932 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40805 | KANANIRA | 40805102 | KANANIRA | 3.168 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40805 | KANANIRA | 40805105 | RUNINI | 2.975 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40805 | KANANIRA | 40805104 | RUGABO | 2.149 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40805 | KANANIRA | 40805106 | RUYOGORO | 1.391 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KANANIRA** |  |  | 16.265 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40806 | MUBANGA | 40806102 | KIMEREJANA | 2.746 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40806 | MUBANGA | 40806105 | MUHAMA | 2.519 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40806 | MUBANGA | 40806104 | MUBANGA | 3.275 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40806 | MUBANGA | 40806106 | NTIBA | 3.101 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40806 | MUBANGA | 40806103 | MIHIGO | 2.874 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40806 | MUBANGA | 40806101 | GITWENZI | 3.146 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBANGA** |  |  | 17.661 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807108 | NYAGASEBEYI | 9.105 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807101 | BOMBA | 4.597 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807107 | MUSENYI | 3.746 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807102 | GITWA | 2.901 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807109 | RUSHOKA | 3.936 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807110 | RUYAGA | 3.088 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807106 | MUSAKAZI | 2.445 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807104 | MIRANGO | 1.617 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807105 | MUGIRAMPEKE | 2.411 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40807 | MUSENYI | 40807103 | MAFU | 2.179 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSENYI** |  |  | 36.025 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40808 | NGOMA | 40808101 | BUTAHA | 4.022 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40808 | NGOMA | 40808103 | KABAMBA | 3.973 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40808 | NGOMA | 40808102 | GATUKUZA | 3.227 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40808 | NGOMA | 40808104 | NGOMA | 2.405 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40808 | NGOMA | 40808105 | RUTANGA | 2.108 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NGOMA** |  |  | 15.735 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40809 | NYAGATOVU | 40809106 | RUKONGWA | 4.814 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40809 | NYAGATOVU | 40809105 | NYAGATOVU | 3.175 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40809 | NYAGATOVU | 40809104 | MASHITSI | 3.046 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40809 | NYAGATOVU | 40809103 | KIBANDE | 2.541 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40809 | NYAGATOVU | 40809101 | BUTEZI | 2.562 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40809 | NYAGATOVU | 40809102 | GIKINGO | 1.014 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAGATOVU** | |  | 17.152 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40810 | REMERA | 40810106 | SABUNDA | 4.529 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40810 | REMERA | 40810104 | RUSENGO | 3.911 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40810 | REMERA | 40810105 | RUTAMBWE | 3.732 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40810 | REMERA | 40810101 | GATARE | 4.180 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40810 | REMERA | 40810103 | REMERA | 2.665 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40810 | REMERA | 40810102 | MAFURO | 2.300 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE REMERA** |  |  | 21.317 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811106 | GITARAMUKA | 3.923 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811103 | CAGURA | 6.397 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811102 | BUNIHA | 2.760 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811108 | KINYAMI | 3.635 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811105 | GITANGA | 1.716 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811101 | BUCAMIHIGO | 2.462 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811107 | KAGOMA | 2.425 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811104 | GITAMO | 2.021 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40811 | RUHORORO | 40811109 | RWAMIKO | 3.079 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUHORORO** | |  | 28.418 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812107 | RYARUNYINYA | 4.650 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812105 | NYARUNAZI | 2.304 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812103 | KOBERO | 2.201 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812101 | BANDA | 1.874 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812106 | NYINYA | 2.366 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812104 | NKOTO | 2.190 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40812 | TABA | 40812102 | GITURWE | 1.917 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE TABA** |  |  | 17.502 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813101 | BWITOYI | 2.652 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813102 | GASEKANYA | 3.052 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813106 | MBASI | 1.601 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813105 | KIRUHURA | 2.010 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813104 | KIGOMERO | 2.324 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813109 | NYAKABANDA | 2.343 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813107 | MYANDO | 2.036 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813108 | NGENDO | 1.282 |
| 4 | BUTANYERERA | 408 | TANGARA | 40813 | TANGARA | 40813103 | GISURA | 1.166 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE TANGARA** |  |  | 18.466 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE TANGARA** |  |  |  |  | 263.005 |

# 501. COMMUNE BUGENDANA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101102 | CARIRE | 6.475 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101107 | RUNYERI | 5.537 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101106 | KIBUNGO | 5.591 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101101 | BITARE | 5.860 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101105 | KIBASI | 4.409 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101104 | GITONGO | 3.512 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50101 | BITARE | 50101103 | GATERAMA | 3.624 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BITARE** |  |  | 35.008 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102102 | JENDA | 7.314 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102104 | MUKORO | 8.227 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102107 | RWINGIRI | 6.799 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102103 | MUGITEGA | 5.719 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102105 | MWURIRE | 5.882 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102106 | NKANDA | 4.667 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50102 | BUGENDANA | 50102101 | CISHWA | 4.770 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGENDANA** | |  | 43.378 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103106 | MWUMBA | 5.285 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103102 | MASANGO | 5.526 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103104 | MUYANGE | 4.344 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103101 | GITONGO | 3.244 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103105 | MUZENGA | 3.331 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103103 | MURIRIMBO | 3.911 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50103 | GITONGO | 50103107 | NKONGWE | 2.445 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITONGO** |  |  | 28.086 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50104 | MUGERA | 50104102 | MIRAMA | 6.481 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50104 | MUGERA | 50104103 | NYAMAGANA | 5.139 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50104 | MUGERA | 50104101 | GITORA | 4.439 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50104 | MUGERA | 50104104 | RUSHANGA | 4.044 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGERA** |  |  | 20.103 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105207 | Quartier KIGWATI | 5.082 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105102 | MUSHIKANWA | 3.892 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105103 | MUTAHO | 6.057 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105206 | Quartier BIGERA | 984 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105105 | NYANGUNGU | 9.682 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105101 | BIGERA | 5.827 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50105 | MUTAHO | 50105104 | NYABISAKA | 2.880 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUTAHO** |  |  | 34.404 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50106 | MUTOYI | 50106101 | MUTOYI | 17.797 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50106 | MUTOYI | 50106102 | KIVUVU | 11.489 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50106 | MUTOYI | 50106104 | NYAKERU | 7.713 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50106 | MUTOYI | 50106103 | NYAGISENYI | 5.175 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUTOYI** |  |  | 42.174 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107103 | KINYINYA | 4.699 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107107 | RURENGERA | 4.779 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107104 | KIVOGA | 4.153 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107106 | NZOVE | 3.488 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107101 | GERANGABO | 4.033 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107102 | KIDASHA | 2.806 |
| 5 | GITEGA | 501 | BUGENDANA | 50107 | RWISABI | 50107105 | NGOMA | 1.445 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RWISABI** |  |  | 25.403 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE BUGENDANA** |  |  |  |  | 228.556 |

# 502. COMMUNE GISHUBI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201101 | BUKIRASAZI | 4.265 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201102 | MIGANO | 1.688 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201103 | MPINGWE | 2.743 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201105 | RUGOMA | 1.864 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201106 | RWINYANA | 988 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201104 | NYAMBUYE | 1.400 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50201 | BUKIRASAZI | 50201107 | SHAYA | 534 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUKIRASAZI** | |  | 13.482 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50202 | BUKORO | 50202106 | MUHORORO | 2.607 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50202 | BUKORO | 50202102 | BIKINGI | 3.169 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50202 | BUKORO | 50202104 | JURWE | 3.554 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50202 | BUKORO | 50202103 | BUKORO | 2.558 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50202 | BUKORO | 50202101 | BIHOMVORA | 1.660 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50202 | BUKORO | 50202105 | MASARE | 2.243 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUKORO** |  |  | 15.791 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203103 | BURIZA | 3.968 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203104 | GICUMBI | 3.395 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203102 | BURAZA | 3.853 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203101 | BUBAJI | 3.403 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203105 | KABUMBE | 2.397 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203106 | MUSEBEYI | 2.522 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50203 | BURAZA | 50203107 | NDAVA | 2.024 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BURAZA** |  |  | 21.562 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50204 | BUTEZI | 50204104 | NDAGO | 3.467 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50204 | BUTEZI | 50204102 | BUTEZI | 4.108 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50204 | BUTEZI | 50204103 | MUYANGE | 3.195 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50204 | BUTEZI | 50204101 | BUTEMBA | 1.582 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUTEZI** |  |  | 12.352 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205102 | GISHUBI | 4.358 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205108 | RUHANDE | 1.703 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205106 | NYAKIGINA | 2.945 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205104 | MUHUZU | 3.178 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205105 | MUNYINYA | 2.115 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205107 | REMERA | 1.741 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205101 | BUKWAVU | 1.175 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50205 | GISHUBI | 50205103 | MUGOZI | 1.057 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISHUBI** |  |  | 18.272 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206101 | KIBAGARA | 3.522 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206104 | MAHONDA | 3.534 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206107 | NYAMUGARI | 2.257 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206106 | NYAKARAMBO | 1.643 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206102 | KIBAYA | 3.044 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206103 | KINYONZO | 2.110 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50206 | KAVUMU | 50206105 | MURAMA | 1.272 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAVUMU** |  |  | 17.382 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50207 | KIBERE | 50207105 | RUKOKI | 3.606 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50207 | KIBERE | 50207102 | KIBERE | 2.487 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50207 | KIBERE | 50207103 | NYAMISURE | 3.793 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50207 | KIBERE | 50207104 | RUGABANO | 2.739 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50207 | KIBERE | 50207101 | BUNYUKA | 1.560 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBERE** |  |  | 14.185 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50208 | KIBUYE | 50208103 | KIBUYE | 5.269 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50208 | KIBUYE | 50208102 | GASONGATI | 2.341 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50208 | KIBUYE | 50208101 | BUHANDA | 2.457 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50208 | KIBUYE | 50208106 | TEMA | 901 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50208 | KIBUYE | 50208104 | RUHINDA | 1.238 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50208 | KIBUYE | 50208105 | RUVUMU | 1.479 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBUYE** |  |  | 13.685 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209104 | GITARAMUKA | 4.699 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209105 | MAHONDA | 4.441 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209107 | MUGANO | 4.688 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209106 | MAZA | 3.395 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209102 | BUGEGA | 2.613 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209108 | RWEZA | 1.301 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209101 | BIBATE | 1.429 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50209 | MAHONDA | 50209103 | GISURA | 1.138 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAHONDA** |  |  | 23.704 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210101 | BUCANA | 1.497 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210107 | MUHAGAZE | 3.117 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210103 | GATOZE | 2.211 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210105 | MIKORE | 1.863 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210102 | GATARE | 989 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210109 | RUKIGA | 826 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210110 | RWITAMBA | 980 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210108 | MUJEJURU | 982 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210104 | KEJARI | 1.470 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50210 | MUGARURO | 50210106 | MUGARURO | 886 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGARURO** | |  | 14.821 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50211 | MURAMBI | 50211103 | GITARAMUKA | 2.375 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50211 | MURAMBI | 50211101 | GAHEMBE | 1.654 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50211 | MURAMBI | 50211104 | MURAMBI | 1.578 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50211 | MURAMBI | 50211102 | GATWARO | 2.085 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURAMBI** |  |  | 7.692 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212107 | YANZA | 3.110 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212106 | NYAMUTOBO | 1.489 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212101 | CIMBA | 2.062 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212104 | MUREHE | 2.517 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212105 | NTUNDA | 2.321 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212102 | KAYOGORO | 1.503 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50212 | NYABIRABA | 50212103 | MURANGARA | 1.503 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIRABA** | |  | 14.505 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213101 | GIKUKA | 2.943 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213106 | NYAKINAZI | 3.040 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213102 | KIGOMERA | 2.185 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213107 | NYAMIRAMA | 1.577 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213105 | NDAGO | 1.663 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213109 | RURIMBI | 2.687 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213108 | NYAMUGARI | 2.548 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213103 | KIGUFI | 1.223 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50213 | NYABITANGA | 50213104 | MUSENGA | 1.379 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABITANGA** | |  | 19.245 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214101 | BIZIYA | 4.134 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214103 | KABIMBA | 3.818 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214107 | TYE | 3.877 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214106 | NYARUBENGA | 3.466 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214105 | MUZIMA | 2.883 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214102 | GASENYI | 2.945 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50214 | NYARUSANGE | 50214104 | KIGARA | 2.683 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYARUSANGE** | |  | 23.806 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50215 | RYANSORO | 50215104 | NTUNDA | 3.226 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50215 | RYANSORO | 50215101 | MIRANGO | 2.567 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50215 | RYANSORO | 50215106 | RUSAGA | 2.253 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50215 | RYANSORO | 50215103 | NGARUZWA | 2.013 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50215 | RYANSORO | 50215102 | MURENGE | 1.376 |
| 5 | GITEGA | 502 | GISHUBI | 50215 | RYANSORO | 50215105 | NYENTAMBWE | 834 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RYANSORO** |  |  | 12.269 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE GISHUBI** |  |  |  |  | 242.753 |

# 503. COMMUNE GITEGA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50301 | BUHEVYI | 50301101 | BUHORO | 6.089 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50301 | BUHEVYI | 50301103 | KANYONGA | 6.184 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50301 | BUHEVYI | 50301104 | RUKOBE | 4.533 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50301 | BUHEVYI | 50301102 | KAGOMA | 4.366 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50301 | BUHEVYI | 50301105 | RUTEGAMA | 2.696 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHEVYI** |  |  | 23.868 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302108 | PENIYERE | 3.916 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302102 | GIHAMAGARA | 3.073 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302109 | RUHANZA | 5.060 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302101 | BUHINDA | 4.659 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302103 | KIBOGOYE | 3.847 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302105 | KIREMBA | 3.512 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302104 | KIRAMBI | 1.610 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302106 | KUGITEGA | 1.701 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50302 | BUHINDA | 50302107 | MUGOMERA | 1.801 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHINDA** |  |  | 29.179 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303104 | KIREMERA | 8.207 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303109 | MUREMERA | 4.952 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303101 | BIHORORO | 5.856 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303103 | KIBOGOYE | 4.192 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303108 | RUTEGAMA | 3.518 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303102 | GISURU | 4.373 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303107 | RUHANZA | 2.642 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50303 | GIHETA | 50303105 | KORANE | 2.171 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHETA** |  |  | 35.911 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304102 | GISIKARA | 3.481 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304106 | KINYARUKO | 3.158 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304105 | KAREMBA | 3.107 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304108 | MUTANGA | 2.921 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304107 | MACU | 2.528 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304101 | BUTARE | 1.593 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304104 | KANYINYA | 1.343 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304103 | ITABA | 1.589 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50304 | ITABA | 50304109 | NKIMA | 2.022 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE ITABA** |  |  | 21.742 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305104 | KIBIMBA | 6.299 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305109 | RWERU | 2.837 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305101 | GIHEHE | 3.718 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305102 | GIHUGA | 2.516 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305103 | KAGUHU | 2.749 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305107 | MUYANGE | 2.294 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305108 | NYAMUGARI | 2.760 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305106 | MUSAMA | 2.139 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50305 | KABANGA | 50305105 | MURAYI | 1.911 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KABANGA** |  |  | 27.223 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306105 | KIBANDE | 3.879 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306101 | GASUNU | 4.102 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306107 | MASASU | 2.306 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306109 | RWINGIRI | 2.416 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306108 | RUBARASI | 2.177 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306104 | KAMONYI | 1.696 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306103 | GISHUHA | 1.232 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306106 | KIRIBA | 2.126 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50306 | KIRIBA | 50306102 | GISARARA | 910 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIRIBA** |  |  | 20.844 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307105 | MAVUVU | 3.490 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307106 | NGUNDU | 2.723 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307104 | MAKEBUKO | 2.370 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307102 | GASASA | 2.353 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307108 | RWANDA | 2.351 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307107 | NTITA | 1.538 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307109 | RWESERO | 1.945 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307101 | BUGUMBASHA | 2.134 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50307 | MAKEBUKO | 50307103 | KAGEGE | 829 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAKEBUKO** |  |  | 19.733 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308101 | BUGA | 4.342 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308104 | KIYANGE | 4.388 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308102 | JANJA | 4.384 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308107 | MUYANGE | 3.999 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308103 | KAROBA | 3.534 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308108 | RUSAGARA | 3.640 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308105 | MURAGO | 3.306 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308106 | MUSAVE | 2.349 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308110 | SIMBA | 2.833 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50308 | MARAMVYA | 50308109 | RWEZAMENYO | 2.163 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MARAMVYA** | |  | 34.938 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50309 | MARIZA | 50309103 | MITIMIRE | 1.691 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50309 | MARIZA | 50309105 | NYARUNAZI | 1.963 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50309 | MARIZA | 50309101 | BUKINGA | 1.601 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50309 | MARIZA | 50309104 | MUBUGA | 1.646 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50309 | MARIZA | 50309102 | KANYINYA | 1.152 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MARIZA** |  |  | 8.053 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310105 | MUBUGA | 6.857 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310104 | MIRAMA | 5.730 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310107 | MURIRWE | 4.785 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310106 | MUKANDA | 4.424 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310103 | KIMANAMA | 5.611 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310101 | BUKWAZO | 3.637 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310108 | NGOBEKE | 3.507 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50310 | MUBUGA | 50310102 | KARENDA | 2.188 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBUGA** |  |  | 36.739 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311207 | Quartier KARERA | 11.115 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311210 | Quartier NTOBWE | 12.082 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311103 | RUTOKE | 7.567 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311208 | Quartier MUGOBOKA | 6.261 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311206 | Quartier JIMBI | 5.803 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311205 | Quartier BUTAMUHEBA | 5.581 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311201 | Quartier BIHANGA | 4.464 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311102 | KIBIRI | 4.814 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311209 | Quartier MUNGWA | 5.424 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50311 | MUNGWA | 50311104 | RWEZA | 4.531 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUNGWA** |  |  | 67.642 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312109 | RUTANGANIKA | 5.308 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312102 | GASAGARA | 3.119 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312205 | MURENDA | 3.271 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312106 | MWANZARI | 2.862 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312104 | MUHORORO | 2.291 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312107 | MWUMBA | 2.512 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312108 | NYAMAGANDIKA | 1.927 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312103 | GASENYI | 1.446 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50312 | MURENDA | 50312101 | BUTOBWE | 1.676 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURENDA** |  |  | 24.412 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313211 | Quartier YOBA | 13.228 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313208 | Quartier NYAMUGARI | 11.065 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313202 | Quartier MAGARAMA | 10.960 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313206 | Quartier NYABISINDU | 6.808 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313207 | Quartier NYABUTUTSI | 11.957 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313209 | Quartier RANGO | 5.751 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313203 | Quartier MUSAVE | 6.158 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313204 | Quartier MUSHASHA | 4.775 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313201 | Quartier BWOGA | 8.102 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313210 | Quartier SHATANYA | 2.619 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50313 | NYAMUGARI | 50313205 | Quartier MUSINZIRA | 2.623 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMUGARI** | |  | 84.046 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314210 | Quartier RUTEGAMA | 13.303 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314212 | Quartier ZEGE | 7.905 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314204 | Quartier BIROHE | 10.685 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314205 | Quartier CERU | 2.709 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314211 | Quartier SONGA | 9.731 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314113 | RUBAMVYI | 6.677 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314101 | HIGIRO | 6.134 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314207 | Quartier MUGUTU | 5.459 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314103 | NYAKIBINGO | 4.896 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314209 | Quartier RUKOBA | 4.970 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314206 | Quartier MAHONDA | 4.115 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314102 | GITAMO | 2.177 |
| 5 | GITEGA | 503 | GITEGA | 50314 | RUTEGAMA | 50314208 | Quartier RUBARASI | 1.731 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUTEGAMA** |  |  | 80.492 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE GITEGA** |  |  |  |  | 514.822 |

# 504. COMMUNE KARUSI

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50400 | PARK NATIONAL \* | 50400069 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 1 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50400 | PARK NATIONAL \* | 50400070 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50400 | PARK NATIONAL \* | 50400071 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50400 | PARK NATIONAL \* | 50400084 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARK NATIONAL \*** | |  | 1 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401101 | BUGENYUZI | 8.719 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401105 | KANAZI | 5.696 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401107 | KIRANDA | 5.707 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401106 | KIGUFI | 4.156 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401109 | MUYANGE | 4.379 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401102 | CANZIKIRO | 4.042 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401103 | CUBA | 3.628 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401108 | MURAMBA | 3.491 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401104 | GASHANGA | 2.762 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50401 | BUGENYUZI | 50401110 | NYAGOBA | 1.563 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGENYUZI** | |  | 44.143 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402101 | BUHIGA | 7.676 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402109 | RWINGOMA | 2.842 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402107 | RAMVYA | 2.472 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402108 | RUVUMU | 2.570 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402103 | KARUNYINYA | 2.464 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402105 | MWOYA | 4.812 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402102 | GITANGA | 2.418 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402104 | MAGAMBA | 2.122 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50402 | BUHIGA | 50402106 | NZIBARIBA | 2.342 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHIGA** |  |  | 29.718 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50403 | BUHINDYE | 50403105 | RWANDAGARO | 5.167 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50403 | BUHINDYE | 50403101 | BUHINDYE | 5.686 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50403 | BUHINDYE | 50403102 | NYAMIRAMBO | 4.250 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50403 | BUHINDYE | 50403103 | KIDAHWE | 4.429 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50403 | BUHINDYE | 50403106 | TEME | 5.332 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50403 | BUHINDYE | 50403104 | GISHIKANWA | 3.134 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHINDYE** |  |  | 27.998 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50404 | BUHINYUZA | 50404101 | BUHINYUZA | 3.919 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50404 | BUHINYUZA | 50404104 | KANYANGE | 4.034 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50404 | BUHINYUZA | 50404106 | RUTEGAMA | 3.530 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50404 | BUHINYUZA | 50404102 | BUSHIRAMBEHO | 3.383 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50404 | BUHINYUZA | 50404105 | NKORONKO | 3.109 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50404 | BUHINYUZA | 50404103 | GISENYI | 2.585 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHINYUZA** | |  | 20.560 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50405 | CIRAMBO | 50405101 | CIRAMBO | 4.692 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50405 | CIRAMBO | 50405105 | RUSAGARA | 3.978 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50405 | CIRAMBO | 50405106 | RWIZINGWE | 3.155 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50405 | CIRAMBO | 50405102 | KINYOTA | 3.247 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50405 | CIRAMBO | 50405104 | MARAMVYA | 2.146 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50405 | CIRAMBO | 50405103 | KIYANGE | 2.609 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE CIRAMBO** |  |  | 19.827 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50406 | GISIMBAWAGA | 50406105 | MUTARA | 6.041 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50406 | GISIMBAWAGA | 50406104 | KIBUYE | 4.673 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50406 | GISIMBAWAGA | 50406102 | GASERA | 4.326 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50406 | GISIMBAWAGA | 50406101 | BUTAHA | 3.907 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50406 | GISIMBAWAGA | 50406103 | GISIMBAWAGA | 2.864 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISIMBAWAGA** | |  | 21.811 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50407 | GITARAMUKA | 50407102 | GITARAMUKA | 6.258 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50407 | GITARAMUKA | 50407103 | KAGWA | 5.270 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50407 | GITARAMUKA | 50407104 | KIBENGA | 3.953 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50407 | GITARAMUKA | 50407106 | RUBUGA | 4.084 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50407 | GITARAMUKA | 50407101 | GASASA | 3.664 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50407 | GITARAMUKA | 50407105 | NYARUTOVU | 2.607 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GITARAMUKA** | |  | 25.836 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50408 | KIBUMBWE | 50408104 | MUVUMU | 4.854 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50408 | KIBUMBWE | 50408102 | KIBUMBWE | 4.448 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50408 | KIBUMBWE | 50408101 | GASEKANYA | 4.690 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50408 | KIBUMBWE | 50408103 | MUGENDE | 6.036 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50408 | KIBUMBWE | 50408105 | NYAKABUGU | 3.049 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBUMBWE** |  |  | 23.077 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409103 | GASENYI | 5.133 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409108 | RUYAGA | 4.216 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409101 | BURENZA | 2.242 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409106 | RUDARAZA | 3.139 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409109 | SHANGA | 3.284 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409102 | CIGATI | 2.460 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409105 | MAYENZI | 2.972 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409107 | RUTONGANIKWA | 2.404 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50409 | MAYENZI | 50409104 | KARAMBA | 1.744 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAYENZI** |  |  | 27.594 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50410 | MUBARAGAZA | 50410105 | YAGIZO | 4.578 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50410 | MUBARAGAZA | 50410104 | SAGARA | 3.835 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50410 | MUBARAGAZA | 50410102 | MUBARAGAZA | 3.262 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50410 | MUBARAGAZA | 50410101 | KIGOMA | 3.121 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50410 | MUBARAGAZA | 50410103 | MUSENGA | 3.359 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUBARAGAZA** | |  | 18.155 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50411 | MUHWEZA | 50411104 | MUHWEZA | 4.387 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50411 | MUHWEZA | 50411106 | RUKAMBA | 5.537 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50411 | MUHWEZA | 50411103 | KARURI | 4.120 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50411 | MUHWEZA | 50411101 | BANDA | 2.810 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50411 | MUHWEZA | 50411105 | NYAMABEGA | 3.378 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50411 | MUHWEZA | 50411102 | KAJERI | 2.267 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUHWEZA** |  |  | 22.499 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50412 | MUTUMBA | 50412104 | RWANGARA | 5.120 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50412 | MUTUMBA | 50412103 | RABIRO | 6.106 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50412 | MUTUMBA | 50412101 | BIBARA | 4.251 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50412 | MUTUMBA | 50412102 | KANYINYA | 4.768 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUTUMBA** |  |  | 20.245 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50413 | NTUNDA | 50413101 | BIKINGA | 7.633 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50413 | NTUNDA | 50413102 | BUGWANA | 6.509 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50413 | NTUNDA | 50413103 | KIGOZI | 4.422 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50413 | NTUNDA | 50413104 | NGAYANE | 3.603 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50413 | NTUNDA | 50413105 | NTUNDA | 2.988 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NTUNDA** |  |  | 25.155 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50414 | NYAMUGARI | 50414203 | Quartier KIGWATI | 4.434 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50414 | NYAMUGARI | 50414202 | Quartier NYAMUGARI | 3.422 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50414 | NYAMUGARI | 50414201 | Quartier KIGOMA | 1.172 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50414 | NYAMUGARI | 50414204 | Quartier RUBIMBA | 1.173 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAMUGARI** | |  | 10.201 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50415 | NYARUHINDA | 50415104 | NYARUHINDA | 6.721 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50415 | NYARUHINDA | 50415105 | RUHATA | 4.241 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50415 | NYARUHINDA | 50415102 | GAHASHI | 2.860 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50415 | NYARUHINDA | 50415101 | GAHAHE | 3.221 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50415 | NYARUHINDA | 50415103 | GITANDU | 1.841 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYARUHINDA** | |  | 18.884 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416107 | TAMBI | 4.847 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416105 | RUGAZI | 3.784 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416104 | MUNYINYA | 3.199 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416106 | RUSENGO | 2.193 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416103 | MUBAYA | 1.887 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416101 | BONERO | 2.710 |
| 5 | GITEGA | 504 | KARUSI | 50416 | RUGAZI | 50416102 | BURENZA | 2.407 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUGAZI** |  |  | 21.027 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE KARUSI** |  |  |  |  | 376.731 |

# 505. COMMUNE KIGANDA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50501 | BUHANGURA | 50501103 | JANGA | 2.883 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50501 | BUHANGURA | 50501104 | MASAMA | 3.375 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50501 | BUHANGURA | 50501105 | MUBUGA | 2.517 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50501 | BUHANGURA | 50501102 | BURENZA | 1.735 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50501 | BUHANGURA | 50501101 | BUHANGURA | 2.109 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50501 | BUHANGURA | 50501106 | RUGARI | 1.424 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUHANGURA** | |  | 14.043 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50502 | GASURA | 50502105 | MUREHE | 6.539 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50502 | GASURA | 50502102 | KABUYE | 5.155 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50502 | GASURA | 50502107 | TABA | 3.567 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50502 | GASURA | 50502103 | KIGABIRO | 1.971 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50502 | GASURA | 50502106 | NETE | 2.271 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50502 | GASURA | 50502101 | GASENYI | 1.556 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GASURA** |  |  | 21.059 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50503 | GATABO | 50503205 | Quartier GATABO | 2.476 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50503 | GATABO | 50503103 | MURAMBI | 3.106 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50503 | GATABO | 50503102 | MARTYAZO | 5.599 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50503 | GATABO | 50503101 | KIVYEYI | 5.449 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50503 | GATABO | 50503104 | NYAGISOZI | 3.899 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATABO** |  |  | 20.529 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50504 | KANYAMI | 50504104 | NGARA | 3.944 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50504 | KANYAMI | 50504103 | MUSONGATI | 3.308 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50504 | KANYAMI | 50504101 | GAHWEZA | 2.488 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50504 | KANYAMI | 50504102 | KANYAMI | 2.408 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KANYAMI** |  |  | 12.148 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50505 | KIGANDA | 50505103 | KIGANDA | 4.779 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50505 | KIGANDA | 50505101 | BURENZA | 3.725 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50505 | KIGANDA | 50505104 | NKOMWE | 3.391 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50505 | KIGANDA | 50505102 | KANEGWA | 3.063 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIGANDA** |  |  | 14.958 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506106 | NKONYOVU | 4.548 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506105 | MUSHIKAMO | 3.757 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506107 | NYAKARARO | 3.220 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506102 | MUNYINYA | 2.472 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506103 | MURINZI | 1.750 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506101 | BUPFUNDA | 2.555 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506108 | NYAMITWENZI | 1.754 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50506 | MUSHIKAMO | 50506104 | MUSAVE | 1.985 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSHIKAMO** | |  | 22.041 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50507 | RENGA | 50507103 | RUBUMBA | 2.729 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50507 | RENGA | 50507104 | RUVUMU | 3.101 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50507 | RENGA | 50507101 | KAYANGE | 3.306 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50507 | RENGA | 50507102 | RENGA | 2.375 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RENGA** |  |  | 11.511 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508212 | Quartier GASANGE | 1.612 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508211 | Quartier BURYOHE | 1.696 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508103 | CUMBA | 3.161 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508105 | KINYONI | 3.055 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508104 | GASHINGWA | 3.472 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508102 | CAMUMANDU | 3.685 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508110 | RUTEGAMA | 3.634 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508107 | MUNANIRA | 3.497 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508109 | NYARUNAZI | 3.338 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508106 | MARUMANE | 2.300 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508108 | NYARUKERE | 1.595 |
| 5 | GITEGA | 505 | KIGANDA | 50508 | RUTEGAMA | 50508101 | BUBANDA | 1.287 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUTEGAMA** |  |  | 32.332 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE KIGANDA** |  |  |  |  | 148.621 |

# 506. COMMUNE MURAMVYA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50601 | BUGARAMA | 50601204 | QUARTIER BUGARAMA | 6.792 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50601 | BUGARAMA | 50601101 | BUSIMBA | 7.465 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50601 | BUGARAMA | 50601103 | MPEHE | 5.598 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50601 | BUGARAMA | 50601102 | KIBOGOYE | 7.342 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUGARAMA** |  |  | 27.197 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50602 | BUKEYE | 50602104 | RWETETO | 10.429 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50602 | BUKEYE | 50602101 | GAHAGA | 6.984 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50602 | BUKEYE | 50602103 | KIVOGERO | 4.368 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50602 | BUKEYE | 50602102 | GIKONGE | 4.403 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50602 | BUKEYE | 50602105 | SHUMBA | 3.665 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BUKEYE** |  |  | 29.849 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50603 | KIBUMBU | 50603205 | Quartier KIBUMBU | 322 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50603 | KIBUMBU | 50603102 | BUYAGA | 2.520 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50603 | KIBUMBU | 50603103 | KIRIKA | 2.298 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50603 | KIBUMBU | 50603101 | BIRWANA | 2.024 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50603 | KIBUMBU | 50603104 | RABIRO | 1.006 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBUMBU** |  |  | 8.170 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604111 | TEKA | 3.518 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604107 | MURAMA | 1.572 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604110 | RWUYA | 2.526 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604102 | KIREMBERA | 2.033 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604112 | TEMERE | 2.117 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604101 | KIGINA | 2.499 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604106 | MUGERERA | 2.537 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604104 | MBUYE | 2.240 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604103 | KIZIBA | 1.766 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604109 | NYAKIJWIRA | 1.597 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604105 | MIGEZI | 908 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50604 | MBUYE | 50604108 | MWEGERA | 1.565 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MBUYE** |  |  | 24.878 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605208 | Quartier MURAMVYA | 10.065 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605207 | Quartier MUBARAZI | 3.400 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605105 | MURAMVYA | 4.107 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605103 | MASANGO | 7.341 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605101 | BIGANDA | 5.525 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605106 | MUSAGARA | 4.767 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605102 | BURAMBANA | 3.308 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50605 | MURAMVYA | 50605104 | MURAMBI | 2.395 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURAMVYA** | |  | 40.908 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50606 | NYARUCAMO | 50606103 | KIZIGURO | 7.631 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50606 | NYARUCAMO | 50606102 | GAHARO | 5.577 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50606 | NYARUCAMO | 50606101 | BUHORWA | 4.316 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50606 | NYARUCAMO | 50606104 | MUSUMBA | 2.826 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50606 | NYARUCAMO | 50606105 | NYARUCAMO | 1.416 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYARUCAMO** | |  | 21.766 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50607 | SHOMBO | 50607105 | RUHINGA | 2.511 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50607 | SHOMBO | 50607106 | SHOMBO | 1.821 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50607 | SHOMBO | 50607104 | REMERA | 1.806 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50607 | SHOMBO | 50607103 | MUBIRA | 2.406 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50607 | SHOMBO | 50607102 | MIRINZI | 2.456 |
| 5 | GITEGA | 506 | MURAMVYA | 50607 | SHOMBO | 50607101 | GATWARO | 2.335 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE SHOMBO** |  |  | 13.335 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MURAMVYA** |  |  |  |  | 166.103 |

# 507. COMMUNE MWARO

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50701 | BISORO | 50701102 | GITARAMUKA | 3.986 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50701 | BISORO | 50701103 | KIGANDA | 3.685 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50701 | BISORO | 50701105 | MUSUMBA | 2.458 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50701 | BISORO | 50701101 | BUBURU | 2.982 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50701 | BISORO | 50701104 | MABAYA | 1.403 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE BISORO** |  |  | 14.514 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702107 | RWUYA | 2.468 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702105 | NYAGITONGATI | 2.857 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702103 | MAGO | 1.708 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702106 | NYAMUGARI | 1.604 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702102 | KANYAMI | 1.152 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702101 | BWAKIRA | 733 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50702 | GATWE | 50702104 | MARAMVYA | 919 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATWE** |  |  | 11.441 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703209 | Quartier RUYANGE | 947 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703208 | Quartier NYARUKINYA | 251 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703103 | KIBIMBA | 3.036 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703106 | NYAMIYAGA | 1.463 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703105 | NDAVA | 1.619 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703107 | RWEZA | 1.942 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703104 | MUSIVYA | 1.603 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703101 | BUBURU | 1.032 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50703 | GISOZI | 50703102 | GISOZI | 398 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GISOZI** |  |  | 12.291 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50704 | KANKA | 50704106 | RUBAMVYE | 2.687 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50704 | KANKA | 50704104 | MASANGO | 2.772 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50704 | KANKA | 50704102 | KANKA | 2.500 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50704 | KANKA | 50704101 | BUHABWA | 2.279 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50704 | KANKA | 50704103 | KARIBA | 2.117 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50704 | KANKA | 50704105 | NYABISIGA | 1.421 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KANKA** |  |  | 13.776 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705104 | RURAMBA | 3.755 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705102 | KIBOGOYE | 4.560 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705103 | MUSAMA | 2.300 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705106 | SASWE | 4.533 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705107 | RUSIVYA | 2.637 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705105 | RUVUMU | 2.800 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50705 | KAYOKWE | 50705101 | BENJA | 1.560 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KAYOKWE** |  |  | 22.145 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50706 | MAKAMBA | 50706105 | NYAMURENGE | 1.833 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50706 | MAKAMBA | 50706102 | KIRAMBI | 1.522 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50706 | MAKAMBA | 50706101 | GASENYI | 2.063 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50706 | MAKAMBA | 50706106 | RWINTARE | 1.283 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50706 | MAKAMBA | 50706103 | MAKAMBA | 1.326 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50706 | MAKAMBA | 50706104 | NYAMIYAGA | 935 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MAKAMBA** |  |  | 8.962 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707103 | MIGENDE | 1.713 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707105 | MUYEBE | 2.811 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707102 | GITUNGA | 2.532 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707106 | NYAKIBARI | 3.363 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707101 | BISORO | 1.959 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707108 | RWANKANGOMA | 2.251 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50707 | MUYEBE | 50707104 | MUREHE | 1.551 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUYEBE** |  |  | 16.180 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708209 | Quartier KAGOMA | 1.942 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708210 | Quartier RUVUMERA | 1.423 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708208 | Quartier GASUMO | 623 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708103 | GIHINGA | 3.151 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708104 | KIZI | 1.963 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708107 | RURTYAZO | 1.778 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708105 | NGARA | 2.165 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708101 | BISHA | 1.895 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708106 | NKUNDUSI | 1.919 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50708 | MWARO | 50708102 | GATARE | 471 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MWARO** |  |  | 17.330 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50709 | NYAKARARO | 50709102 | KIYANGE | 4.055 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50709 | NYAKARARO | 50709101 | BUTEGANA | 2.643 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50709 | NYAKARARO | 50709106 | NYAKIRWA | 2.765 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50709 | NYAKARARO | 50709105 | NYAGAHWABARE | 3.067 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50709 | NYAKARARO | 50709104 | MUSIMBWE | 2.344 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50709 | NYAKARARO | 50709103 | MUGERO | 2.171 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYAKARARO** | |  | 17.045 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50710 | RORERO | 50710104 | MUNANIRA | 3.041 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50710 | RORERO | 50710103 | MASHUNZI | 2.380 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50710 | RORERO | 50710101 | KIRIKA | 3.482 |
| 5 | GITEGA | 507 | MWARO | 50710 | RORERO | 50710102 | KIVOGA | 3.003 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RORERO** |  |  | 11.906 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE MWARO** |  |  |  |  | 145.590 |

# 508. COMMUNE NYABIHANGA

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50801 | FOTA | 50801101 | FOTA | 2.377 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50801 | FOTA | 50801103 | GATSINGA | 5.355 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50801 | FOTA | 50801104 | KIGARAMA | 3.541 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50801 | FOTA | 50801102 | GAHONDO | 2.860 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50801 | FOTA | 50801105 | NGORORE | 1.540 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE FOTA** |  |  | 15.673 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50802 | KIBUNGERE | 50802103 | MARTYAZO | 2.073 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50802 | KIBUNGERE | 50802101 | KAVUMU | 1.843 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50802 | KIBUNGERE | 50802105 | MUYEBE | 2.470 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50802 | KIBUNGERE | 50802104 | MUSONGATI | 1.675 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50802 | KIBUNGERE | 50802102 | KIBUNGERE | 2.413 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50802 | KIBUNGERE | 50802106 | BUHOGO | 1.554 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE KIBUNGERE** | |  | 12.028 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50803 | MATONGO | 50803104 | NYABISAKA | 3.449 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50803 | MATONGO | 50803102 | MATONGO | 3.321 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50803 | MATONGO | 50803105 | NYAMURENGE | 2.493 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50803 | MATONGO | 50803103 | NGORO | 2.156 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50803 | MATONGO | 50803101 | KAMUSHIHA | 1.099 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MATONGO** |  |  | 12.518 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804102 | GIHOMA | 3.802 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804101 | BUTEGEYE | 2.658 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804106 | MUHAGANYA | 2.503 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804104 | MBOGORA | 1.805 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804103 | KIVOMWA | 2.755 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804107 | MUYANGE | 2.365 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804105 | MIGERA | 1.445 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50804 | MBONGORA | 50804108 | NYARUBAYI | 1.573 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MBONGORA** | |  | 18.906 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50805 | MUNAGO | 50805101 | GITARAMUKA | 1.801 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50805 | MUNAGO | 50805102 | KIBOGOYE | 2.395 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50805 | MUNAGO | 50805104 | MAGAMBA | 2.948 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50805 | MUNAGO | 50805105 | MUNAGO | 2.806 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50805 | MUNAGO | 50805106 | NYAMITORE | 2.748 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50805 | MUNAGO | 50805103 | KIBUNGO | 1.787 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUNAGO** |  |  | 14.485 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50806 | MURAGO | 50806103 | KABOGI | 3.764 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50806 | MURAGO | 50806105 | RANGO | 3.366 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50806 | MURAGO | 50806101 | BUGERA | 4.168 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50806 | MURAGO | 50806102 | HIGIRO | 4.066 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50806 | MURAGO | 50806104 | MURAGO | 3.088 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MURAGO** |  |  | 18.452 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50807 | MUSAMA | 50807102 | GISIRTYE | 3.929 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50807 | MUSAMA | 50807105 | ITEKA | 2.380 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50807 | MUSAMA | 50807106 | NYAMIBANGA | 1.487 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50807 | MUSAMA | 50807104 | KIRAMBI | 1.399 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50807 | MUSAMA | 50807103 | MUSAMA | 1.554 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUSAMA** |  |  | 10.749 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50808 | NDAVA | 50808104 | MUYOGORO | 4.929 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50808 | NDAVA | 50808105 | NDAVA | 3.876 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50808 | NDAVA | 50808101 | BUTAZI | 3.480 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50808 | NDAVA | 50808102 | GITABA | 3.278 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50808 | NDAVA | 50808103 | MPANUKA | 4.080 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NDAVA** |  |  | 19.643 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50809 | NYABIHANGA | 50809101 | GATWE | 3.674 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50809 | NYABIHANGA | 50809103 | MITERAMA | 2.491 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50809 | NYABIHANGA | 50809106 | TABA | 4.562 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50809 | NYABIHANGA | 50809104 | MUBUGA | 1.826 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50809 | NYABIHANGA | 50809102 | KIVUZO | 2.484 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50809 | NYABIHANGA | 50809105 | MURAMA | 2.232 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIHANGA** | |  | 17.269 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50810 | NYARUCAMO | 50810102 | BUNYANGE | 1.870 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50810 | NYARUCAMO | 50810101 | BUGORORA | 1.687 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50810 | NYARUCAMO | 50810105 | NYAMIGOGO | 2.621 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50810 | NYARUCAMO | 50810104 | NKURUNZI | 1.708 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50810 | NYARUCAMO | 50810103 | KIGA | 1.489 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYARUCAMO** | |  | 9.375 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811213 | QUARTIER GASEKEBUYE | 1.261 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811109 | RUSAKA | 854 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811212 | QUARTIER GIHINI | 809 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811104 | MARTYAZO | 2.013 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811102 | KIBIMBA | 1.889 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811110 | SHANA | 1.578 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811105 | MPUMBU | 1.584 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811108 | NYAMUGARI | 836 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811101 | GIKEBUKA | 1.440 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811103 | KIYEGE | 888 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811106 | MUREBA | 1.241 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50811 | RUSAKA | 50811107 | NYAGASHANGA | 531 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSAKA** |  |  | 14.924 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50812 | YANZA | 50812105 | RUCUNDA | 2.679 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50812 | YANZA | 50812102 | MAHONDA | 2.396 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50812 | YANZA | 50812101 | KINYOVU | 2.429 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50812 | YANZA | 50812103 | MURAMBI | 2.367 |
| 5 | GITEGA | 508 | NYABIHANGA | 50812 | YANZA | 50812104 | NAMANDE | 1.183 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE YANZA** |  |  | 11.054 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE NYABIHANGA** |  |  |  |  | 175.076 |

# 509. COMMUNE SHOMBO

| **RGPHAE - REPARTITION DE LA POPULATION DES MENAGES ORDINAIRES PAR COLLINE, ZONE ET COMMUNE (RESULTATS PRELIMINAIRES** | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **IDPROV** | **PROVINCE** | **IDCOM** | **COMMUNE** | **IDZONE** | **ZONE** | **IDCOL** | **COLLINE/QUARTIER** | **POPULATION** |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50900 | PARC NATIONA DE LA RUVUBU | 50900066 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50900 | PARC NATIONA DE LA RUVUBU | 50900072 | PARK NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50900 | PARC NATIONA DE LA RUVUBU | 50900073 | PARC NATIONAL DE LA RUVUBU | 0 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE PARC NATIONA DE LA RUVUBU** | | | 0 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50901 | GATONDE | 50901103 | MAZITA | 5.564 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50901 | GATONDE | 50901104 | NYENZI | 4.897 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50901 | GATONDE | 50901106 | GITIBU | 4.553 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50901 | GATONDE | 50901101 | GATONDE | 4.861 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50901 | GATONDE | 50901105 | RUVUMU | 4.028 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50901 | GATONDE | 50901102 | TABA | 3.162 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GATONDE** |  |  | 27.065 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50902 | GIHOGAZI | 50902106 | RAMBA | 4.850 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50902 | GIHOGAZI | 50902105 | MURAGO | 5.523 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50902 | GIHOGAZI | 50902102 | GIHOGAZI | 5.580 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50902 | GIHOGAZI | 50902101 | BIKINGA | 4.836 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50902 | GIHOGAZI | 50902103 | KIBEZI | 3.028 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50902 | GIHOGAZI | 50902104 | MUGERO | 2.412 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIHOGAZI** |  |  | 26.229 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50903 | GIKOMBE | 50903102 | GAHARO | 4.236 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50903 | GIKOMBE | 50903101 | BUTWE | 3.393 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50903 | GIKOMBE | 50903103 | GIKOMBE | 3.831 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE GIKOMBE** |  |  | 11.460 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50904 | MASABO | 50904103 | RUHARO | 2.284 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50904 | MASABO | 50904104 | RUSASA | 5.090 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50904 | MASABO | 50904102 | MUGOBOKA | 4.680 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50904 | MASABO | 50904101 | KABWIRA | 4.772 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50904 | MASABO | 50904106 | RWIMBOGO | 4.110 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50904 | MASABO | 50904105 | RUYOGORO | 4.149 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MASABO** |  |  | 25.085 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50905 | MASAMA | 50905102 | MASAMA | 4.535 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50905 | MASAMA | 50905104 | RUHUMA | 4.063 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50905 | MASAMA | 50905105 | RWINKA | 4.301 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50905 | MASAMA | 50905103 | RUGWIZA | 3.293 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50905 | MASAMA | 50905101 | BUTAMENWA | 3.293 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MASAMA** |  |  | 19.485 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50906 | MUGOGO | 50906102 | MUGOGO | 5.184 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50906 | MUGOGO | 50906105 | RUVUMU | 3.237 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50906 | MUGOGO | 50906104 | RUYAGA | 3.756 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50906 | MUGOGO | 50906103 | TABA | 2.669 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50906 | MUGOGO | 50906101 | KIZINGOMA | 2.434 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUGOGO** |  |  | 17.280 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50907 | MUNANIRA | 50907106 | RUTEGAMA | 5.292 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50907 | MUNANIRA | 50907104 | MUSHIKANWA | 4.096 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50907 | MUNANIRA | 50907101 | GAHORORO | 4.138 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50907 | MUNANIRA | 50907105 | RUGANIRA | 3.560 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50907 | MUNANIRA | 50907102 | KIVOGA | 3.208 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50907 | MUNANIRA | 50907103 | MUNANIRA | 2.235 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE MUNANIRA** |  |  | 22.529 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50908 | NYABIBUYE | 50908104 | KIRYAMA | 5.048 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50908 | NYABIBUYE | 50908102 | GATABO | 5.707 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50908 | NYABIBUYE | 50908101 | BUKIRASAZI | 4.178 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50908 | NYABIBUYE | 50908103 | GITARAMUKA | 2.402 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50908 | NYABIBUYE | 50908105 | NYABIBUYE | 2.249 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIBUYE** | |  | 19.584 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909208 | QUARTIER GATAMBA | 3.047 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909104 | NGUGO | 3.647 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909102 | MBABAZI | 4.599 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909101 | MARAMVYA | 3.275 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909106 | RUYOGORO | 2.708 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909103 | MUBANGA | 2.807 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909105 | NYARUNAZI | 2.337 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50909 | NYABIKERE | 50909107 | RWANDAGARO | 2.730 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYABIKERE** |  |  | 25.150 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50910 | NYARURAMBI | 50910103 | MUHIGO | 4.134 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50910 | NYARURAMBI | 50910101 | KIGORA | 3.419 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50910 | NYARURAMBI | 50910104 | MUHORORO | 3.403 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50910 | NYARURAMBI | 50910102 | KIYANGE | 3.045 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE NYARURAMBI** | |  | 14.001 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50911 | RUSAMAZA | 50911102 | GASENYI | 5.068 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50911 | RUSAMAZA | 50911101 | BIHEMBE | 5.416 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50911 | RUSAMAZA | 50911103 | GASIVYA | 4.684 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50911 | RUSAMAZA | 50911106 | RUSAMAZA | 5.012 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50911 | RUSAMAZA | 50911105 | NYAMIYAGA | 3.752 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50911 | RUSAMAZA | 50911104 | MUZENGA | 3.014 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSAMAZA** |  |  | 26.946 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50912 | RUSI | 50912103 | RUSI | 4.292 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50912 | RUSI | 50912104 | SHOMBO | 5.724 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50912 | RUSI | 50912102 | MUJENJWA | 4.933 |
| 5 | GITEGA | 509 | SHOMBO | 50912 | RUSI | 50912101 | KIVOGA | 3.942 |
|  |  |  |  |  | **TOTAL ZONE RUSI** |  |  | 18.891 |
|  |  |  | **TOTAL COMMUNE SHOMBO** |  |  |  |  | 253.705 |